
7 Громов являются
7-ю Голосами 7-и Периодов Церкви

Мир Вам

( ВЕРА )

Брат Иосиф Кульман

Форист Хиллз, Нью-Йорк
22 сентября, 1974



2

Мир Вам

Каждая голова склонена, взирая на Начальника и Совершителя нашей веры. Наш
Небесный Отец, в это утро мы приближаемся к Престолу Твоему, дорогой Бог. Мы сознаём,
что стоим в Присутствии Всемогущего Бога. Господь, Кровь Твоя пролилась с Престола
Милости как Искупление за нас, Господь. О Боже, Господь, по всем церквям, Господь, у них
были заменители: рукопожатия и восклицания, и крики, и говорения на языках. И это была
Мария… Ева, отошли от Слова, Господь, они ухватились за ощущения.



3

Но в вечернее время, О Боже, Ты сошёл с Кровью, с Искуплением, со Словом. И затем,
Господь, Ты вновь соединил Еву со Словом. С тем же Словом, которое было в
Апостольской Церкви. То же самое Слово, которое отражалось от Престола Божьего
знамениями, чудесами и чудотворениями. Это Слово сегодня здесь, Господь. О Боже, это
Слово отражалось от Престола, заключало Ковчег в наши сердца и окропляло Кровью
Престол Милости в наших сердцах, Господь. Никаких больше рукопожатий, записываний
имени в книгу и всех этих деноминационных вероучений, и прочего, только Живое Слово.

О, мы прославляем Тебя, Боже, за это откровение! Как мы благодарны Тебе, Господь!
Твоё Слово здесь. Присутствие Твоё реально. Ты отождествляешь Своё Слово, не церковь,
Слово. И Слово в Его Храме. Христос здесь сегодня в Своём Храме, Господь. А если Ты
здесь, Господь, духовно проявлен, воскрешён в Храме Своём здесь сегодня, тогда Ты
можешь, Боже, выйти на сцену со знамениями, чудесами и чудотворениями, и подтвердить
Слово. Мы верим в это, Господь. Мы ожидаем этого. Мы были в своих молитвенных
комнатах, Небесный Отец, искали Тебя втайне. И Ты знаешь, в чём наша нужда. Но теперь
мы явно, Господи, чисты, освящены, полностью прощены Любовью Всемогущего Бога.

И теперь в это утро, всё может произойти в это памятное событие, Господь Бог. Так
пусть же выйдет Слово, ибо я верю, покрывало, завесы своеволия были сорваны, Господь. И
теперь они отдёрнули завесы, и пустили Слово, тот Ковчег, в их святое святых. Они ставили
преграды Слову, Господь, но теперь они готовы. О, Хвала Богу! Что это будет за день,
Господь! Ибо они сами готовы, чтобы в них вошло Слово. Они готовы для брака, для
осуществления брачных отношений. Иосиф не мог прикасаться к ней все эти годы. Теперь
Иосиф хочет войти и осуществить брачные отношения. О, благословенно Имя Господа!

Отец, мы молим за нашу сестру Такер и Джексона, Господь Бог, и у нашей сестры
Кульман вирус, Небесный Отец. И муж нашей сестры Люси, Господь, Ты пробудил его
сердце, Господь, и его жена живёт такой жизнью, Господь. И он знает, что что-то
происходит, и он плачет, и хочет продать своё имущество, и вернуться. Господь Бог, пусть
Дух Святой сойдёт сейчас туда во Флориду. Убеди его и найди покупателя, и пошли его
обратно к семье, Господи. Его дочка прибежала к алтарю, Господь Бог, и мать освящается,
Господь. И теперь и муж может вернуться, Господь. Поэтому, Отец, мы… даруй ему Жизнь
Вечную и, чтобы он вернулся к своей семье, воссоединился со своей семьёй.

И благослови нашу сестру Кульман, исцели её тело, Господи, у сестры Дианы  Кульман
вирус. Вспомни о нашей сестре Такер, Господь, и продолжи её исцеление, и пребудь с
сестрой Джексон в это утро, Господь. А мы не преминем воздать Тебе честь и славу, и хвалу
в это утро, когда Ты преломляешь для нас Слово Жизни. Мы просим об этом во Имя Иисуса
и ради Него. Аминь. Вы можете сесть.

Мы очень рады находиться здесь сегодня утром и приветствовать вас во Имя Господа. Я
хочу поприветствовать всех наших друзей и гостей, которые пришли сюда для общения с
нами в это утро. И сейчас я… У нас тут есть восхваление от сестры Такер: «Я хочу
поблагодарить Бога за Его… за… Его любовь. Доктор вполне доволен моим
выздоровлением после операции. Я благодарю церковь за молитвы. Продолжайте молиться
за меня. Сестра Такер». Она прекрасно себя чувствует и она говорила сестре Карри, что
почти не чувствует никакой боли, и поправляется, и… так что Бог благословил её.

А что касается сестры Эдит Джексон, она, как вы знаете, в Бронкской Государственной
Больнице, и так случилось, что моей жены и сестры Лосон… кто-то из их семьи, её зовут
Глэдис, она как раз работает в той больнице. Сестра Лосон узнала это на днях, и попросила
осмотреть её. И эта женщина Глэдис осмотрела её, и сказала всем своим сиделкам, чтоб
заботились о ней, и она хорошо себя чувствует. Аминь. Видите? Ты не знаешь, где
окажешься и кто там будет.

Эта Глэдис была у меня дома в 1963 году, у неё была опухоль на груди, такая же как
была у сестры Винни Такер. И она член церкви, и она пришла, но она поверила в тогда ещё
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молодое служение. И она попросила помолиться, и исцелилась от той грудной опухоли, и
сегодня она здорова. Случилось так, что именно она и оказалась там в больнице, куда
положили сестру Эдит Джексон.

Скажете, что Бог не оберегает и не знает, что делает? Давайте же, вы должны теперь
верить. Я хочу сказать, вы должны верить. Мы не хотим быть как в тумане, вы должны
верить. Аминь. Хва… это слишком… это слишком реально для вас, чтобы вы не верили.
Понимаете? Так что, поэтому мы рады, и потом, Господь сделает всё, что нужно для неё. И
я просто хотел бы также поблагодарить Господа за ваши молитвы от лица моего отца. Когда
он, выйдя из больницы после операции, не ел и не реагировал на нормальный образ жизни,
мы здесь молились. Теперь он ест и встал на ноги. И моя сестра Перл, её отпуск
заканчивается, она спросила, может ли он пройтись для неё, прежде чем она вернётся на
работу. Он поднялся и прошёлся. Аминь. Видите, тот старый дух с больницы не позволял
ему подняться. Он всё наводил тоску на него и всё это, знаете: «Никто меня не любит»; то
есть, вы понимаете. Видите?

Но молитвы праведного много могут. Это прорвалось чрез завесу плоти и: «Вставай,
иди!» Бог всё может. Теперь представьте, Он может сделать это для нас здесь сегодня. Не
было бы это чем-то особенным здесь? О, вот это да! Хвала Господу! Так что я благодарю
Господа за ваши молитвы и особенно за сестру Карри. Как она не жалела своего времени, и
посвятила себя моему отцу где-то на две или три недели и просто делала всё, что только
могла бы сделать сиделка и сестра. Понимаете? И поэтому мы благодарны Богу за сестру
Флоренс Найтингейл, аминь. Это было чудесно, сестра Карри. И да благословит тебя
Господь! Я знаю, моя мать уже благодарила тебя. Я просто хотел высказать это здесь
публично, чтобы вы знали, что она сделала для моего отца. И я, конечно,.. да пребудет на
ней Господне благословение.

И теперь я… мы понимаем, что… О! У меня тут пара объявлений. Брат Фред Баркер
звонил мне в четверг вечером. И после апреля он был в таком восторге. Он хочет снова
приехать и провести ещё одно молодёжное служение, и побольше пообщаться с нами. Так
что он будет здесь 4-го, 5-го и 6-го. И в пятницу вечером, 4-го октября, у нас будет
молодёжное служение, и приглашаются все старожилы. Аминь. На этот раз, это для всех. Он
будет говорить. И вы знаете, если вы были здесь в прошлый раз, это действительно было
чудесным благословением, когда брат Гари давал своё свидетельство, там, несомненно,
было настоящее служение.

А у брата Фреда есть особый дар: он обладает прекрасным духом при его, вы знаете, при
его параличе, при его парализованном боке. И все по всей Америке говорят о том, какой у
него прекрасный дух. Видите, он был подавлен. Понимаете, он был подавлен. И поэтому,
молодой человек. Понимаете? Но Божий Пророк дал ему обетование: «Однажды ты
скажешь верное слово, и всё пройдёт». Он сказал: «Ты будешь знамением. Как ты сейчас
являешься знамением искалеченной церкви, так будешь знамением восстановленной
церкви».

Вот это да, разве было бы не чудесно, если он был бы восстановлен здесь? Что ж, я
вижу, я среди верующих сегодня. Аминь. Так точно. Так что это будет в октябре, 4-го, 5-го и
6-го, приглашаются все. Брат Томми Диллард позвонил, у них там пробуждение, так как они
верят, что нашли церковь, и я скажу больше об этом. Македонская Греческая
Ортодоксальная Церковь. И случилось так, что, ища церкви, брат Томми и его ведущий
пением и их жёны зашли в церковь Божью во Христе для цветных в Форт-Вэйне, и они сели
на задних местах, просто пытаясь… это была огромная церковь.

И она принадлежала этим цветным людям, и там было совсем мало народу, поэтому они
интересовались, может быть, они хотели бы её продать. И они зашли туда, Сам Господь
привёл их туда. И потом… пастор там по-настоящему проповедовал, и он заметил их там
сзади. Он сказал: «Пройдите вперёд». Он сказал: «Задние места зарезервированы для
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дьявола». Они поспешили уйти с тех мест. Аминь. И они прошли вперёд. Брат Томми…
аминь… Итак, потом он продолжал проповедовать, и брат Томми знал, что ему придётся
свидетельствовать, поэтому он… потому что… он встал и проповедовал где-то около 15
минут. Тот пастор так обрадовался, сказал: «Ты должен рассказать мне об этом здесь». И
обнаружилось, что он уже слышал о брате Бранхаме. И он дал ему книги и плёнки, и всё
такое.

И потом, пока искали церковь… и потом он очутился на улице как-то вечером, ища
церковь, и замкнул машину… ключи в машине, и подошёл цветной человек, и сказал:
«Сломались?» Он сказал: «Нет, просто наши ключи заперты тут». Он сказал: «Что ж,
давайте я помогу. У вас есть удлинитель?» Он говорит: «Нет». Он вернулся домой, принёс
верёвку и крючок, и он открыл её ему. И они сказали: «Вот это да. Мы только что молились,
знаете, потому что мы служители, понимаете?» «Вы служители?» Он говорит: «Да». Он
говорит: «Да, странно, потому что сегодня трудно найти, чтобы кто говорил о Боге,
понимаете? Особенно здесь, на улице, понимаете?»

И потом, поэтому Томми и остальные, и его жена, просили его присоединиться к ним, и
пообедать или что-нибудь, или слегка перекусить. И он пошёл. И потом, где-то около часа
он выдавал ему Послание. И все плакали. Вот это да!

И потом, на этой неделе эти… он снова приехал в эту церковь цветных людей, и обедал с
ними, и дал им кассеты и всё… то есть, брошюры и всё такое. И потом ему позвонили, и
цветной пастор сказал: «Приезжай и помоги нам. Нам нужна помощь. Приезжай к нам.
Помоги нам. И, может быть, мы можем собираться вместе или ещё что-нибудь». Вот это да!

И как раз примерно в то время он вошёл в Македонскую Церковь. Фью-ю. Когда придёте
домой, прочитайте Деяния 16. Предстал некий муж, и Павел… было видение: «Приди и
помоги нам. В Македонию».

Евангелие отвернулось от Азии (они его больше не хотели), и пошло в Европу.
Интересно, пойдёт ли оно в Форт-Вэйн и повернёт, уи-и-ит! и помчится. «Приди и помоги
нам». Вот это да! Так что, знаете,.. молитесь, чтобы это было именно тем местом. Это
невысокая церковь, очень похожа на Скинию. Через четыре шага перед нами две комнаты
по бокам, святилище, вмещающее около 250 человек. И две комнаты сзади, и подвал во всю
длину, как здесь внизу, где они могут поставить стулья и также телевизор, и всё, что нужно,
там внизу. Видите?

И они так воодушевлены, и пасторат с четырьмя спальнями и гостиной, который раньше
был гаражом. Так что молитесь, чтоб это было волей Божьей. Если так, у них будет церковь
в Форт-Вэйне, аминь. Так что мы знаем, что Бог движется. Вы верите, что Святой Дух
движется? Я верю в это, аминь. Понимаете?

Итак, теперь давайте обратимся прямо к Слову Господа. Мы хотим говорить из Луки
24-я глава (если вы записываете места Писания), стихи с 36 по 45 включительно. И Деяния
1: с 1 по 3, и Евреям 13:8. Сейчас я читаю из Луки, 24-я глава, стихи с 36 по 45.

Когда они говорили о сем, Сам Иисус стал посреди них
и сказал им: мир вам.
Они, смутившись и испугавшись, подумали, что
видят духа.
Но Он сказал им: что смущаетесь, и для чего такие
мысли входят в сердца ваши?
Посмотрите на руки Мои и на ноги Мои; это Я Сам;
осяжите Меня и рассмотрите; ибо дух плоти и
костей не имеет, как видите у Меня.
И, сказав это, показал им руки и ноги.
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Так вот, чудесное… То есть, сначала говорит Всемогущество. Потом Он показал им
чудо. Аминь?

Когда же они от радости еще не верили и дивились,
Он сказал им: есть ли у вас здесь какая пища?

Теперь Он докажет это. Он покажет чудо.

Они подали Ему часть печеной рыбы и сотового меда.
И, взяв, ел пред ними.
И сказал им: вот то, о чем Я вам говорил, еще быв с
вами, что надлежит исполниться всему, написанному
о Мне в законе Моисеевом…

Так вот, это Слово Божье. Мы возвращаемся к Бытие и по всем книгам. Понимаете?
Исход, Левитам, Второзаконие, Числа. Вот о чём Он тут сейчас говорит. Видите?

… в законе Моисеевом и в пророках и псалмах.
Тогда отверз им ум к уразумению Писаний.

Вот это да! Пусть это произойдёт сегодня. Слово, Писания и все эти обетования, о
которых мы проповедовали 11 лет, пусть откроются в это утро, чтобы вы уразумели.

Деяния 1:3:

Первую книгу написал я к тебе, Феофил, о всем, что
Иисус делал и чему учил от начала
До того дня, в который Он вознесся, дав…

Обратите внимание, после того как Иисус вознёсся, Он, тот же Иисус, Святым Духом. О,
Та же Личность!

… дав Святым Духом повеления Апостолам, которых
Он избрал,
(Вот) Которым и явил Себя живым, по страдании
Своем, со многими верными доказательствами, в
продолжение сорока дней являясь им и говоря о
Царствии Божием.

И Евреям 13:8, читаю из Писания:

Иисус Христос вчера и сегодня и во веки Тот же.

Пусть Бог приложит благословение к прочтению Его Слова. Я бы хотел взять отсюда
мысль: «Мир Вам». Так вот, из Деяния 1, третьего стиха, мы видим, что у Иисуса Христа
было сорокадневное Служение Воскресения. Он являл Себя живым сорок дней и со
многими верными доказательствами, знамениями и чудесами, и также Он говорил о
Царствии Божьем.

Другими словами, Он должен был сначала открыть их ум к уразумению Писаний, здесь в
этом пост-служении о том, что Он готовит их принять Крещение Святым Духом. Вот это да!
Физический храм Божий был воскрешён посреди них. В этом что-то есть, не так ли?
Механика, тело было воскрешено в храм. Что за день, в котором мы живём! Я желаю знать
сегодня, духовное проявление механики Его тела, которое является пирамидой… Вера –
основание, а Братолюбие – её верхушка.
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Я желаю знать сегодня, проявлена ли та механика, тело, храм, скиния, здесь в это утро?
Не знаю. Если да, Он явит Себя живым. Он будет говорить о Царствии Божьем. Разве было
бы не чудесно, если бы мы смогли, с этого дня, войти в небольшое служение, подобное
этому здесь, может быть, на тридцать или сорок дней? Оно просто подвело бы итог всему, о
чём я проповедовал с кафедры.

О, я сказал: «Господь, если бы я только мог перейти к доказательству того, о чём
проповедовалось». Вот это да! Моя цель, на следующий месяц или около того, я буду
стараться донести до вас реальность Присутствия Христа, чтобы вы смогли Его увидеть,
чтобы вы узнали, посредством Его отождествлённого обетования на этот день, что это Он.
Отождествлённое обетованное Слово? Ведь Он обещал Малахию 4, Откровение 10:7 и Луки
17:30, Евреям 4:12, Евреям 13:8, и Виллиам Маррион Бранхам был отождествлён с этим.
Это привело Присутствие с Престола на землю. Затем, когда Он дал нам обетование: Марка
16, истинная Церковь в действии, Дух и её Жизнь, 2 Петра 1: с 5 по 7.

Так вот, если Жизнь здесь, семь приложений, за ней должен следовать дух, Марка 16.
Тогда, если это так, тогда Присутствие, его реальность здесь. И тогда мы воссядем в Храме,
и тогда Иисус, Дух Завершающего Камня, Святой Дух, Восхищающая Вера, Восхищающая
Благодать, может внезапно войти в Свой Храм, только если люди освящены, посвящённые
храмы, в ожидании. Аминь? О, Хвала Богу! Мы здесь. Вот это да!

Обетования, истины, которые мы пережили через Малахию 4, должны стать частью
нашей натуры. Мы все имели опыт переживания самого Малахии 4. Мы вошли в это. Мы
это знаем. Мы в это верим. Мы осязали это. Всё, что он говорил, мы прилагали. Аминь. О!
Что он говорил? Для чего он приходил? Он пришёл восстановить. Восстановить что? ВЕРУ!
ДОБРОДЕТЕЛЬ! ЗНАНИЕ! ВОЗДЕРЖАНИЕ! ТЕРПЕНИЕ! БЛАГОЧЕСТИЕ! И когда они
найдут потерянную монету: «Я внезапно войду в Свой Храм».

Может ли быть, что мы, Местное Христианское Собрание, сейчас в таком периоде? Хотя
дьявол прервал это 9-го июня. Только подумайте, в Нью-Йорке, неверие остановило Бога,
но Он обошёл Нью-Йорк, и направился в Джорджию. И вот они идут по всей Америке,
отождествляя, что это Христос. Бог прогремел по Джорджии. Несмотря на то, что
Нью-Йорк отверг это. О, Хвала Господу!

Но Он всё равно любит вас. Поэтому Он простил все ваши грехи и неверие. Когда? 8
сентября, Армагеддон. Он даже заставил Президента Никсона… Форда, извините, Никсона.
Как вы, конечно, видите это, даже если вы пропустили это 9-го июня. Если вы пропустили
это в Джорджии, конечно, вы увидите, это братолю… побудило Президента Форда объявить
Послание «Братолюбие». Они пропустили это тогда. Снова вернулось 8-го сентября, и они
опять пропустили это. Начиная с этого утра, не упускайте этого. По всей стране и по всему
миру ожидают того, что вы имеете. Вот это да! Фью-ю. Вера отцов. Что представляла собой
вера отцов? Что они имели?

Пётр знал, чем являлась вера отцов. Вот почему он сказал: «Приложите, чрез эти
обетования, дабы вам сделаться причастниками Его божественной натуры». Его натура – это
Слово. Это Бог. Давид был Богом. Бог был в Давиде. Авраам проявлял Его натуру, то есть
Веру. В Послании Евреям записаны кратки биографии. Там не сказано «ошибками», там
сказано «верой». Бог не видит ваших ошибок. Для этого есть Кровь Искупления. Ной верой.
Авраам верой. Сарра верой. Гидеон и Варак и два десятка других верой. О! Нью-Йорк. О,
неверующий Нью-Йорк! О, вот это да! Когда ты пробудишься? Когда ты позволишь Христу
войти в Свой Храм в Динамике? Он уже здесь в механике, доказал это в Джорджии. Генерал
Иисус маршем прошёл по Джорджии, и воспламенил её Огнём Святого Духа. И это
прогремело братьям.

Теперь они все бегут по стране, проповедуют Братолюбие. Брат Фрэнк хотел вернуть
братьев обратно к Братолюбию. Брат Ли Вэйл, они все проповедуют это. Служители,
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пасторы проповедуют то, что вы имели здесь 10 лет. (Можно я сниму пиджак?) Вот это да!
Пусть это будет центральным посланием.

Из Джорджии поехал в Саскатун. А брат Бранхам в 1957 году сказал, Второй Рывок, он
завершился в Саскатуне в 57-м, когда Бог показал ему там, как молиться за большее
количество людей. И приехал оттуда и закончил в июле в Саскатуне, и развернулся и
возвратился. Всё было завершено. И вернулся, и проповедовал вам Любовь. Любовь. Вы
помните 28 июля «Любовь, Залог Совершенства». Любовь. Я давал вам обетование Любви.
Я говорил вам, что там семь приложений. Сидел там на стуле, с шести… после Канады,
уставший, и Святой Дух снизошёл, и сказал: «Я начал… Я восстановил основание 10 ноября
1964 года». Затем Он назвал мне каждый день и месяц, и год, когда Он добавлял это.

А вы отвергли это. И Он послал сюда парня из Мэриленд, служителя из Канады, Клар, и
человека из Коннектикута, послал прямо сюда. Вот он сидит там. Этот человек сказал мне,
он всегда знал, что это должно быть Братолюбием. Это было семя в его сердце. Да
благословит тебя Бог, брат, аминь, тебя и твою семью. Он принял это. Да будет всё твёрдо
при устах двух или трёх свидетелей. Церковь отвергла это, возмутилась, не знала даже, о
чём я говорил.

И Бог взял троих со стороны, и я сказал: «Благодарю Тебя, Господь». На следующее утро
я был таким унылым. Но когда появились те три свидетеля, это взбодрило меня. Так что, я
знаю, что это. Это было первое послание. И затем пришло то, что… затем пришло, всё же
ещё раз, второе. Затем пришло… Я поехал в Сент-Томас, и вернулся. Он сказал: «Съешь
весь свиток». Это было третье.

Затем Армагеддон. Снова обнаружилось неверие из-за Армагеддона. Видите, вот оно
снова показалось. Понимаете, неверие, борьба, противодействие. Видите? И потом
посвятил… затем по поводу Армагеддона, я говорил вам, я проповедую седьмой
перекрёсток времени. Меня заботит не Армагеддон. Это не для меня. Я говорил, жабы
собирают весь мир для Армагеддона, но это… Я сказал, в Откровении 19, здесь мы говорим
«Аллилуйя». Вот что я проповедовал. Многие всё думали об Армагеддоне, а я находился на
Небесах. Я пел там и покланялся, и восклицал. О, Слава Богу! Обратите свои мысли отсюда,
туда ввысь. Какое нам дело до Армагеддона?

Я проповедовал здесь об Армагеддоне, и показывал, созвал сюда всю церковь. И ваши
грехи были прощены. Даже не знали, что произошло. Мы пели: «Коснулся Он». И потом
вернулся и показал вам в среду вечером, как это произошло. Тогда говори истину. Что это?
Слово теперь готово выйти. Но это должно быть согласно Слову. И поэтому Ефесянам 4:14:
«говорите истину в любви». Отрезал пуповину у младенцев, обрезал их.

Один младенец позвонил мне вчера, сказал: «О, я не могу прийти в церковь». Я спросил:
«Что случилось?» Я находился под помазанием, собираясь с мыслями. «Что случилось? Что
не так? Что случилось?» «Я не могу прийти, потому что я не ходил в свою молитвенную
комнату». Я сказал: «О, и ты из-за этого позвонил мне?» Мой Бог. Я сказал: «Десять лет
одно и то же». Я должен был отрезать пуповину. Я сказал: «Не надо». Я сказал: «Если я не
отрежу пуповину в субботу утром, вы будете здесь пустым местом, ничто». Вот так, видите?

Видите, вы обляпались неверием и грехом, потому что вы не молились. Где и когда я
проповедовал, что вы пойдёте в ад, из-за того, что не молитесь? Это безумие. Так вот, я даю
шлепка сегодня этому человеку. Я хочу, чтобы ты увидел сегодня, насколько это нелепо.
Это дьявол говорит тебе такое. Теперь видите? Всё, что ему нужно было сделать, это войти
в твою молитвенную комнату. Если ты не идёшь туда, ты не идёшь туда. Вот это да. Просто
ходи в своей молитвенной комнате, у себя на работе, у раковины, в своей молитвенной
комнате. О чём ты говоришь? Речь идёт не об естественном. Ходишь и говоришь: «О, Боже,
наполни меня, Господи». О, Боже! Вот ваша молитвенная комната.

Из-за того, что ты не вошёл в свою естественную комнату, и из-за этого ты потерян? Что
ты имеешь в виду? Ты христианин. Фью-ю. Вот это да! Поэтому вчера утром я отрезал эту
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пуповину. Этот человек сидит здесь теперь, радуется. Это могло бы помешать
сегодняшнему посланию. У меня тут послание об учении сегодня, может быть ещё пять или
шесть, семь, восемь, и мы закончим.

Я чувствую, для меня это финиш. Я чувствую, Бог завершит это. Я знаю, что я знаю, что
я знаю, Он завершит это. Взгляните на души, приходящие сюда. Взгляните на Рейну,
которая молится за свою сестру… свою сестру. Посмотрите на её сестру, приходящую сюда,
те посвящённые храмы, и преклоняют колена здесь у алтаря. Бог послал на неё огонь,
изменил человека сегодня, не церковь, не деноминация, не баптист, методист, пятидесятник,
католик, а дитя Божье. Тот огонь сошёл и совершил нечто в сердце. Не церковный ходок, а
верующий в Слово. Аминь. Хвала Богу!

Церковь, 2 Петра 1: с 5 по 8, Семь Ступеней снова на месте. Марка 16 готово прийти в
действие. Но прежде чем это произойдёт, давайте в это утро  пригласим к себе Христа. Как
Его привести сюда? Веруя, что те Семь Ступеней – это Он. Это Он. Верите вы в это или нет,
это так. И вот почему дьявол сражался с вами все эти годы в Нью-Йорке, чтобы удержать от
вас это откровение.

И вот почему Святой Дух говорит, Семь Ступеней – это Ковчег. Если вы поместите туда
своеволие, тот дух, Ковчег не сможет войти. Есть Семь Ступеней, и в Семи Ступенях,
пирамиде, мне говорили… Брат Курт инженер, что туда можно всунуть бритвенное лезвие,
и оно останется острым. Я надеюсь, вы пробудитесь сегодня.

Мы имеем Семь Ступеней прямо здесь в Нью-Йорке, доказанных в Джорджии. И это
острее любого меча обоюдоострого. Слово в тех Семи Ступенях, которое есть Послание,
остаётся острым. Выходило две среды подряд, острее любого меча обоюдоострого. Почему?
Потому что оно в Семи Ступенях. И вы прилагаете к нему тройное откровение: оправдание,
освящение, Крещение Святым Духом, и помещаете это на Семь Ступеней, и тогда у вас
нечто имеется. О, вот это да! Я верю, что Он откроет ваш ум к уразумению Писаний в это
утро. Сейчас время гласности.

Тот же Президент Форд сказал, это открытая администрация. Говоря откровенно… я
говорю сегодня откровенно, от всего сердца. Что бы Он ни повелел сказать, то я говорю.
Аминь. Так точно. Сейчас мы в зрелости. Хвала Богу! Зрелость Невесты будет её
отождествлением с Господом… с её Господом посредством Слова. Кем является Господь?
Он Слово.

А какова Его натура? Вера, Добродетель, Знание, Воздержание, Терпение, и Благочестие,
и Братолюбие – это Божья натура. О, как я люблю Иисуса! Брат Хант, на этой неделе у меня
было пробуждение. Святой Дух сказал: «Теперь пойди, скажи им». Он сказал: «Теперь Я
открою их глаза». Аминь. Это Его натура. Пётр знал, какой была Его натура. Он сказал вам
прилагать. Павел знал, что… он знал, что это. Вот почему он так боролся в Ефесянам, чтобы
вернуть это. Это Его натура. Это… это Он. Он Дух. Но это Его храм, который Он строил на
протяжении Семи Церковных Периодов.

О Церковь, разве ты не понимаешь, об этом я и говорю в это утро? Ранняя Церковь
имела в себе те Семь Ступеней. Апостолы и Мария, и все остальные, уже имели в себе те
семь приложений. Но Евангелие от Иоанна 17, они приняли Слово. Но Он сокрыл это от
остального церковного мира, запечатал в Семи Печатях. И затем… затем, когда церковь
начала слабеть в конце апостольского периода, Он послал Павла. И Павел боролся, чтобы
вернуть это через Ефесян, аминь, «в небесных местах». Вы предопределены к усыновлению.
Послание совершенного усыновления. Аминь. Хвала Богу!

Ефесянам 3: с 16 по 20, Бог может сделать несравненно больше всего, чего ты просишь
или о чём помышляешь. Молитесь о полноте Духа Божьего. Затем он сказал служителям,
один Господь, одна Вера, одно Крещение. О, вот это да! Никаких там церквей,
присоединяйся сюда, присоединяйся туда, впиши туда своё имя. Одна Вера, один Господь,
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одно Крещение, один Бог. Не три Бога: Отец, Сын и Святой Дух. Бог! Элохим! Всемогущий!
О-о!

Брат, Павел сражался, чтобы вернуть это. Он громил те синагоги этим откровением об
одном Боге. Он сказал: «Вы, служители, вы останетесь здесь, пятикратное служение, пока
Церковь не придёт в единство веры». А что такое единство веры? Один Бог, аминь, один
Господь, аминь, одно Крещение. О-о! Одна надежда вашего звания. Хвала… Если бы я мог
подольше остановиться на этом. Вот это да! Когда я вижу, как прорывается Слово. Одно
Тело Христово. Один Дух, одна надежда вашего звания. Что такое «одна надежда вашего
звания»? Усыновление.

Позвольте мне это повторить. Одна надежда вашего звания. Вы были предопределены к
чему? К усыновлённым сыновьям и дочерям Божьим. Одна Вера, одно Крещение Святым
Духом. Не такого и сякого рода, и: «Я говорил на языках, я кое-что почувствовал». Нет.
Элохим! Божественность! Всемогущество входит в твоё сердце. Тогда всё заканчивается.

О, брат, тогда, когда Всемогущество в человеке, тогда Всемогущество в человеке, и
Всемогущество, Бог сходятся вместе в Марка 11. О! Вы понимаете, о чём я говорю?
Всемогущество в вас через Крещение Духом Святым. Без Святого Духа вы творение церкви,
Лаодикийской церкви, временное творение, надеющееся, что однажды, при общем
воскресении, оно будет спасено.

Но если вы принимаете это Послание, о! оно возносит вас в Вечность. И даже теперь,
без Святого Духа, вы имеете потенциал. Даже если вы не приняли обетование. Авраам, у
них этого не было. Но они ожидают. Симеон, ты примешь это. Деяния 2:38: «обетование
принадлежит вам и детям вашим, и всем дальним, кого ни призовёт Господь Бог» через
Малахию 4.

Бог по всему миру призывает через Малахию 4. Может быть, последний уже вошёл. Если
последний вошёл, где-то ступени могли… должны снова вернуться, вернуть их снова.
Где-то в мире должна быть церковь где-нибудь, которая снова приложила Семь Ступеней,
чтобы Он мог войти.

Как дьявол ополчился против этого! О! Он… обида, зависть, всякого рода вещи. Когда
вы приходите сюда, полные греха и неверия. Затем, когда я выхожу, я ожидаю этого,
Всемогущего Бога. Вы не можете принять этого, потому что вы полны греха. Вы
отвернулись от этого. Новые люди, «Джонсоны» хотят этого, а я не мог им дать этого.
Старожилы все отвернулись, и такие чёрствые. Можешь ли сказать «аминь», праведник? ...?
? ?... обнаружить, он был праведник. Камень преткновения беззакония. Может быть, вы в
это не верите, а? Давайте коснёмся этого камня преткновения беззакония, там лежит дар.
Господь благословил вас. «Богохульные Имена», страница 21.

Вы скажете: «Брат Бранхам, говорить ли нам на языках?» Конечно, это дары Божьи.
Но те дары Божьи, если в них нет этих сил добродетели, то они становятся для
неверующих камнем преткновения.

Точно, как я и говорил вам в среду. Если ты не принимал семь приложений, и ты ходил
как праведник, ты камень преткновения. Вот я читаю вам это.

… если в них нет этих сил добродетели, то они становятся для неверующих камнем
преткновения. Это не принимается Богом. Он не принимает этого. Вот это должно быть
прежде. А когда у тебя есть вера, добродетель, знание, воздержание, терпение,
благочестие и братолюбие, тогда сходит Дух Святой и запечатлевает тебя как нечто
целое.
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И именно то, что должно было войти в народ, вы заблокировали это. Поэтому вы не
можете быть запечатлены, пока не впустите в себя этого. Невозможно. Не потому что я так
сказал, это Послание Малахии 4. О, как я люблю Иисуса!

Вы знаете что? Семья Каттс здесь из Коннектикута. Они это помнят. В декабре 1962
года, когда вышло послание об этой пирамиде в Индиане, один брат вышел, и у него было
интеллектуальное понятие этого. И приехал в Коннектикут, и я… мы были там. И он сказал,
чтобы все мы встали… сказал, чтобы все мы встали, и он сказал: «Теперь поднимите свои
руки. О-о-о-о. Теперь вы приняли веру». Мы подняли руки, а он молился и говорил:
«Господь, дай им веру». И он сказал: «Теперь вдохните веру». Он сказал: «М-м-м». Он
продолжал так с каждой ступенью.

Брат Хант был там, сестра Каттс и брат Каттс, они все помнят это. И также Брайан был
там. И тот брат сказал: «Теперь поднимите руку, и примите добродетель». И он сказал:
«О-о-о». И мы получили добродетель. Это было в декабре 62-го года. Ну и ну.

Я ещё тогда не начал проповедовать. Брат Хант начинал проповедовать на молитвенных
собраниях. И потом они пришли сюда, и подготовились, пошли к брату Ханту в пятницу, и
всё такое. И брат Хант сказал, лучше…???... и… ???... о чём люди говорят, знаете, расти в
Него, Слово, и бессознательный рост и… ???... и всё такое. Я просто говорил со своей
женой и братом Хантом, и всё такое. Слава Богу!

В 62, бывало, мы проповедовали друг другу. В воскресенье утром у нас было служение.
Он проповедует мне, вспотеет, и я проповедую ему. И моя жена, мы сидим там, и просто
восхваляем Бога, в 62-м. Видите? Аминь. Понимаете? Мы были верующими. И потом он
сказал: «Поезжай в Коннектикут». Я сказал: «Хорошо, я поеду».

Как своё первое послание, они это помнят, я проповедовал о зерне, и как Святой Дух
приводит его. И я взял Марка 4: с 26 по 28. И это неосознанно продолжается. Затем я
вернулся снова, все радовались. Я этого не знал. Святой Дух во мне проповедовал
восстановление, и потом проповедовал о грехе. Итак, вот я вернулся. Я мог бы быть
хорошим парнем и иметь ещё одно такое, но я вернулся… Я говорил об этом «я». И я
уничтожил это «я». Ого. Они это помнят.

Я вышел без… чуть ли без приветствия. И они… помнишь, сестра Каттс? Они
раскритиковали послание. Я проповедовал об эмпирическом «я». Помните то послание? И я
просматривал сегодня утром, и Святой дух привёл меня к старым заметкам 64-го, 1964 года.
Это не изменилось. Не изменилось.

Вы увидите, если… ???... сокрушённый, это на плёнках там в подвале. И вот что я
проповедовал ещё в 64-м, «Рождённый в печали». Заново рождённый. Человек рождён
заново тогда, когда управление его жизнью, её центр, её направление, перешло от него к
Богу. Этого может не происходить, даже когда мы годами ходим в церковь. Вам могут
понаделать столько прививок с мёртвыми бактериями Христианства, что вы станете
невосприимчивыми к настоящему, к Слову.

Будете такими невосприимчивыми… такими невосприимчивыми, что и не увидите
этого. 1 Коринфянам… У меня есть тут место Писания, 1 Коринфянам 2:14. Вот так я
раньше проповедовал. Прообраз: фарисеи, нравственные, благородные, посвящённые
служители. Они не курят, не пьют и не совершают прелюбодеяния. Знали Писания, но не
верили в Слово Божье. Горшки и кастрюли, и традиции старцев. Вот они, самоправедные.
Если ваша праведность не превзойдёт чего? Праведности фарисеев. О, вот это да!

Видите? Сегодня нет благочестивой печали, муки, плача. Понимаете? Когда Бог видит,
что наши сердца подчинены Его дисциплине… о! это нечто другое. Это в Громах. О!
Хорошо. Я думаю, я прочту это. Это старый кусочек бумажки.

Когда Бог видит, что наши сердца подчинены Его дисциплине, Слову, и что мы были
научены пользоваться оружием, Словом, тогда Он введёт нас в Свой совет, откроет наши
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сердца и умы, чтобы мы видели, что было сокрыто в Семи Громах [Пробел] … 64. О, вот
это да!

Семь Громов откроют… они откроют сокровенные тайны веков, покажут, против чего
мы идём. Чтобы знать, где находится враг, какова его цель, знать Божью цель. Тогда мы
уверенно и сильно нанесём удар, и напишем условия победы. Вы написанные письма.

Подумайте, если бы у нас было сегодня откровение Громов, мы смогли бы выйти и
доказать, и сказать: «Вот секрет Семи Периодов Церкви». И написать условия победы. Так
вот, я записал тут Иезекииль 9: «скорбящие и воздыхающие о мерзостях». Видите? Нам
нужно родиться заново от новой сущности.

Вот что я проповедовал там в Коннектикуте. Своё «я», одна личность, разум, душа и
сердце. Это ты. Понимаете? Эмпирическое «я» полагается на практический опыт и
наблюдение, чтобы направлять его действие. Всё то, чем ты владеешь: твоя одежда, твоя
жена, твой дом, твоя машина, собственность, муж, дети и т.д.; своё «я» страдает, если теряет
что-нибудь из этого. Аминь? Можем мы сказать «аминь»? Вы же не собираетесь совсем
закоченеть сегодня? Вот это да!

Мы насмотрелись на этот холод за десять, одиннадцать лет. Теперь давай, Фома.
Возвращайся на следующей неделе, Фома. Вот когда он пришёл. Сегодня здесь те, кто верит
в это. А ты возвращайся на следующей неделе, Фома. Ты сейчас не должен здесь
находиться, потому что мы прогнали тебя отсюда в среду. Не так ли? Хорошо.

Теперь я собираюсь… это открыто и откровенно. Сейчас я просто буду говорить вам от
всего своего сердца. Но если я уловлю какой-нибудь дух, я тут же буду обличать его.
Понимаете, я знаю, о чём я говорю. Аминь. Так вот, номер три: родственники, клубы,
церковь, друзья, вечеринки; люди хотят принадлежать духу этого мира. Вы знаете, и нам
приходилось обрубать. Да, у нас тут разные национальности. Каждая национальность
обходится по-своему со своими друзьями, и свои атрибуты и обычаи. Нам приходилось
отсекать отсюда дух цветных людей. Нам приходилось отсекать вест-индийский дух. У них
там определённые духи в Ямайке и Тринидаде. И все спасены и святы. О, я знаю, о чём я
говорю. Я был там.

Так вот, я не говорю о том, чего не знаю. Я ездил туда. И я знаю, о чём я говорю. В
Ямайке, ты надеваешь шляпу, ходишь в церковь, и ты спасён. Однажды я поехал туда,
пытаясь проповедовать откровение брату Брауну… то есть, брату Брэди, и остальным там. И
они сидели в шляпах, а я пытаюсь донести откровение, и они просто смотрели на меня. Да,
я сказал: «Вот оно». Я закончил, и я сказал: «Я дам вам Слово Божье».

Брат, я почувствовал некий… Святой Дух послал туда немного огня. Я разнёс там всё в
пух и прах, шляпы и всякого рода глупость там. И мы вышли, и отправились туда, где я
остановился. И вот приходит брат Брэди и с ним полцеркви. «Брат Кульман, послушай, это
было чудесно, говорю тебе». Я сказал: «Да? Должно быть, ты шутишь». Он сказал: «Они
хотят больше». Я сказал: «Фью-ю». Я стараюсь проповедовать откровение об эмпирическом
«я», и не знал этого. Аминь. Видите?

И потом нам пришлось взяться и за итальянские духи. Все эти сборы на празднования
день рождений и разные вещи, и всё такое. Давайте! Мы должны были разобраться со всем
этим. «Наш звоночек, понимаете?» Видите, они собирают всех вместе, и огромные семьи, и
они всегда тратят много денег на это, так что ты постоянно, по крайней мере три или четыре
раза в месяц приходишь на одно из этих событий. Так что нам пришлось вышвырнуть это
отсюда. Аминь, брат Нино и Фрэнк? Джои? Аминь. Аминь.

Видите, те… это эмпирическое «я». Ваши маленькие клубы и всякое такое. Аминь. Так
вот, вы должны быть готовы для времени гласности. Аминь, брат Бен. Так точно. И поэтому
своё «я» должно умереть и родиться заново, терпя скорбь. Вот это да! Печаль, душевная
боль, тревога, причинённая потерей или разочарованием, горе, несчастье, несчастлив и
огорчён из-за того, что было неправильно.
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Заставить вас сожалеть, когда Бог призывает вас к раскаянию, не для того, чтоб вы
обиделись. О, Хвала Богу! И когда вы видите негодование, значит своё «я» не хочет
умирать. Оно сердится на вас: «О чём ты говоришь? Кто сказал тебе говорить это?» Видите?
Печаль использует… печаль… Бог использует… что означает изменённое сердце и ведёт ко
спасению. Аминь. Духовный прообраз этому – Мария.

Меч пронзил её душу. Мария претерпела стыд, скорбь и позор из-за… когда рожала,
теряя девственность, нарушая свой обет Иосифу, приняла семя от Бога. Гнусные сплетни и
злые языки. Это было в 64-м. Я только закончил проповедовать, по-моему, это было в
прошлое воскресенье, аминь. Видите? Близкие люди сегодня могут отвернуться от истины и
сказать, что мы обмануты и обольщены человеком, Виллиамом Бранхамом. Аминь. Аминь.
Пронзил наши души. Мы знаем, семя, которое мы приняли, есть Слово Божье. Всего
несколько мыслей ещё с того времени, в 1964.

Сын Человеческий. И потом: «Вы не можете быть спасены, потому что вы – семя змея».
Сын Человеческий – это Его расовое обозначение. Сын Человеческий сходит, другими
словами, все эти прекрасные церкви, может быть, какие-то присоединились, какие-то
отделились. Но Сын Человеческий обошёл их в Лаодикии, и сошёл как Сын Человеческий,
сын каждого человека на земле: еврея, язычника, чёрного, жёлтого, красного. Он Сын
Человеческий. Это расовое обозначение. Аминь? О!

И потом крещены одной Кровью. И затем вводит Сына Божьего, Божественного, в Сына
Человеческого, сына людского. Аминь. Сын Давидов для евреев. И Он воссядет там на
Престоле. Аминь. Но Сын Человеческий, это для тебя и меня, и Сын Божий. Аминь?
Видите, Сын Человеческий, это Его расовое обозначение, Сын Божий – Его божественное.
Аминь. Видите?

Итак, мы говорим тут о камне преткновения.

Это не принимается Богом. Вот это должно быть прежде. А когда у тебя есть вера,
добродетель, знание, воздержание, терпение, благочестие и братолюбие, тогда сходит
Дух Святой и запечатлевает тебя как нечто целое, так же, как Он запечатлевает
церковные периоды, как целое. Как Он создаёт Невесту Свою, таким же образом Он
создаёт Своего индивидуума: произведённого из того же материала, подобно, как Ева
была сделана из Адама, ребро из его бока. Вот это то, что ты должен иметь прежде. Ты
не можешь играть их роль; ты не можешь им подражать; они должны быть посланы
Богом и рождены от Бога. Подражание только лишь создаёт неразбериху.

Вот Послание. Это Послание проповедовалось здесь чистым и незапятнанным
одиннадцать лет, по благодати Всемогущего Бога. Сходите и проверьте плёнки 64-го года.
Проповедовал по вдохновению ещё даже до 10 ноября. Аминь. О да, сегодня я свободен.
Не имеет значения, верите вы в это или нет. Я знаю, что это Послание. Так точно. Поэтому
я буду его проповедовать. Аминь. Хвала Богу! Да, сударь.

Христос всегда отождествлял Себя с Писанием. Так точно. Аминь. Это Писание. Он
сходит и делает Писания реальными и живыми, и это есть Слово, ставшее плотью. Да,
сударь. И это приносит реальность Его Присутствия. Он отождествится только со Словом.
И Бог истолкует Своё Слово. Так точно. Писания.

И в Писании сказано, что Христос будет рождён именно таким образом. Исаия 7:14:
«дева во чреве приимет». И Исаия 9:6: «Сын родился нам, Сын дан, аминь, младенец, и
нарекут Имя Ему: Чудный, Советник, Бог крепкий, Отец вечности». Этот Сын будет Отцом
и вечным Богом.

И если они не верят этому в Храме, если у Него только шесть человек там, кто верит в
это, это всё равно верно. Он был в Храме, только шесть поверили в это. Не было разницы,
первосвященник ли это, этот, тот. Слава Богу! Ибо когда говорит Всемогущество,
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происходит чудесное. И если бы мы только могли найти группу, которая будет верить
этому, этому Слову. Хвала Богу! Я подвожу к камню спасения сегодня. О, он грядёт! Да,
сударь.

Вы прочистили ваши трубы от грязных тряпок, пусть он сойдёт сегодня утром. Хвала
Богу! Помните, вы молились, вы чего-то просили, и вы получите это. Вы не получите
скорпиона. Вы не получите камень. Вы получите Слово. О, то Слово внутри Семи
Ступеней сегодня утром. Оно отточено, брат Курт, отточено. Так точно. Оно здесь. Это не
придёт, это уже здесь. Да, сударь. Почему? Аминь.

Теперь, чтобы просто удостовериться. Я слышал по радио, один служитель, рассказывал
о том, как он слышал одну историю, где женщина сказала, что она предпочитает скорее
быть со Словом, чем на Небесах. Какое заявление! Лучше быть со Словом чем на Небесах.
И затем он спросил: «Почему?» Она ответила: «Потому что Небо и земля прейдут».

Но если стоишь со Словом… О-о-о! Все церкви, правительство, земля, небеса,
воспылают огнём, но если ты будешь стоять в свой день с этим Посланием, этим Словом,
ты никогда не прейдёшь. О, благословенно Имя Господа! Какое нам дело до того, что они
говорят? Брат, мы прошли за разорванную завесу, туда где слава не теряет силу.

Только подумайте: «Я никогда, никогда, никогда не прейду». И вы знаете, это также в
Писании. Потому что мы будем здесь на земле. «Творю новую землю и новые небеса». Это
Писание. Аминь. У неё было откровение, не так ли?

Видите, Бог со своим Словом, не с нашими идеями, нашими церквями и вероучениями,
и толкованиями, и чувствами, и ощущениями. Евангелие от Иоанна 2:19: «разрушьте храм
сей, и Я в три дня воздвигну его».

«Послушай, Ты собираешься воздвигнуть это естественный храм, о чём Ты говоришь?
Столько лет понадобилось, чтобы построить его». А Он говорил о духовном Храме, Своём
собственном Храме. Аминь? Так как насчёт Храма сегодня?  Что с ним? Чем является
Храм? Семью Ступенями. Именно на той седьмой ступени посланник представляет вас
Царю, сидящему там. Царь находится на седьмой ступени, ожидает, когда вы взберётесь по
Семи Ступеням. О, поймите же это сегодня!

Вы должны подняться по тем Семи Ступеням. Мне неважно, какой там был у вас сон
или откровение. Вы дали пятьдесят тысяч долларов церкви и отдали своё тело на
сожжение, это не имеет значения. Раздали всё своё имущество. О, Любовь на седьмой
ступени. Аминь.

Так что вы свободно можете впустить Ковчег сегодня, потому что нет другого
Послания. Это и есть Послание. Фью-ю-ю, примите Духа Святого на этих Семи Ступенях.
Аминь. Даже четыре… Святой Дух воздвиг физический храм Иисуса Христа. Ибо, когда
говорит Всемогущество, происходит чудесное. Когда Илия пришёл к вдове, как прообраз,
он сказал: «Испеки прежде опреснок для меня».

Слово было сказано. И сначала она спекла опреснок. Затем произошли чудеса. Аминь. В
своей умственной вере, принимая человека в своё сердце, его слова в нём, Илию, она
пошла и испекла опреснок. Аминь? Затем Бог излил духовное откровение на её умственное
понятие об Илии. О!

Затем Бог добавил в её кадку для муки: Веру, Добродетель, Воздержание, Знание и
Братолюбие. И кадка никогда не истощалась, и масло не убывало. О, вот это да! Чудо и
сейчас происходит. Мы с 1964 года совершаем чудо. Оно уже у вас есть, а дьявол говорит,
у вас ничего нет. Вы всё смотрели на меня. Дух возмущения зашевелился: «Кого ты из себя
возомнил? У тебя это есть, а у меня этого нет».

Послушай, сестра, брат, я имею Святого Духа. Моя жена имеет Святого Духа. Эти
служители говорят, и они имеют Святого Духа. Другие говорят, что и они имеют Святого
Духа. Брат Нино говорит, он имеет Святого Духа. Его жена Мадлен имеет Святого Духа.
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Это те двое, к которым я ходил домой. И я и моя жена, мы радовались вместе с ними. Они
точно знают, когда получили Святого Духа.

Так что мы можем поговорить с ними. Вы понимаете, что я имею в виду? Мы подходим
как раз к этому, они боятся. Чего вы боитесь? Если вы не имеете этого, получите это.
Получите! Чего, собственно, вы боитесь? Настал период, чтобы получить это.
Всемогущество проговорило. Чудо Святого Духа произойдёт. Но сначала вы должны
принять Слово. Поэтому, вот сейчас, вы понимаете, о чём я говорю? Вот эти здесь,
служители, и все эти люди здесь, и моя жена, и Мадлен, и Нино, и все остальные, которые
имеют Святого Духа, 30 июня с ними что-то произошло? Они имеют в себе Семь Ступеней.
Не только брат Кульман! Они имеют Святого Духа. Поэтому больше не смотрите на меня, я
только проповедовал это. Так точно.

Если вы заявляете, что имеете Святого духа, вы имеете в себе Семь Ступеней. Теперь
Бог может… видите, иначе говоря, Бог… давайте я прочитаю это, где-то здесь. Позвольте,
я прочту это. Посмотрим. Вот, 25 страница, «Богохульные Имена».

Теперь, когда Иисус по отношению к Богу проявил послушание, Бог поместил Его
позиционно: «Вот Он». Теперь, когда от Духа Святого рождается член семьи…

И я помню, я получил Его 9 апреля, я был рождён, крещён Духом Святым. Моя жена
приняла Его в том же году, и Мадлен, и Нино, они приняли Его примерно в то же время,
другие тоже примерно в то время.

Так вот, мы рождены, крещены. Всемогущество вошло в нас, часть Воскресения.
Теперь, вы походите около этих людей и посмотрите, скажите мне, видели ли вы
когда-нибудь их печальными. Вы когда-нибудь видели, чтобы брат Нино и другие, опустив
головы, смотрели в пол или что-нибудь такое? Нет. Они просто восклицают.

Когда я проповедовал это послание здесь 28 июля, он сказал: «Брат Кульман, мне
хотелось прыгать до потолка. Это было нечто величайшее, – он сказал, – это Тот
Завершающий Камень». Я сказал: «Брат Нино, благодарение Богу, ты… кто-то видит это».
Моя жена просто ликовала.

Он… Вы знаете, почему он радовался и они радовались? Они увидели благодать Божью
в Нью-Йорке. В них было приложено Семь Ступеней. Фью-ю. Крещены Святым Духом.
Теперь, не сидите там, и не забавляйтесь. Я сейчас смотрю прямо на вас. Бывало, это
убивало меня, но теперь это больше не будет убивать меня. Вы знаете, почему? Потому что
теперь Он вернулся, и Он крестит вас, если вы захотите этого. Я больше не имею к этому
никакого отношения. Вы приходили ко мне, и сердились на меня, и завидовали, и
негодовали, и всё такое, и я имел смелость говорить об этом: «И вы в своих грехах, вы все
увязли во грехе».

И из-за того, что я стою здесь и высказываю это, вся проповедь против Святого Духа.
Все знают это. Говорят, когда веришь в Послание, ты имеешь Святого Духа. Он так не
говорил. Давайте я снова прочту это.

Когда от Духа Святого рождается член семьи (рождается, когда женщина имеет
ребёнка, с ней что-то произошло) Божьей, и проявляет в себе наличие этих сил
добродетели, и Бог может увидеть в нём добродетель,..

Не я или ты. Мне неважно… Ему неважно, что вы говорите. 9 июня вы сказали, нет. Так
что вы сказали: «У-у, это там». Но я… если вы не… [пробел] … О, Хвала Богу!
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… и Бог может увидеть в нём добродетель, знание, воздержание, терпение,
братолюбие и благочестие, тогда Бог запечатлевает или же помещает его. Вот тогда вы
видите сыновей и дочерей Божьих.

Знаете ли вы, что теперь произойдёт? Бог увидел Веру, потому что Он Сам поместил её
сюда, 10 ноября, в 64-м. О, вот это да! Ты только подумай, Церковь, Мария была
предопределена быть в Нью-Йорке. Кем является Мария? Не только брат Кульман. Я только
выступаю тут от лица Марии, вот и всё. Семена, некоторая часть тех сливок урожая, за
которыми пришёл Малахия 4.

Так вот, я снова переношу вас в Аудиторию Марка. Он не сказал: «Брат Кульман, ты
нечто особенное. Ты сливки урожая в Нью-Йорке». Он так не говорил. Он сказал: «У меня
есть Слово, и я прихожу сюда за частью сливок урожая». Нет, то есть: «Я пришёл за
овцами, некоторая часть сливок урожая находится в Нью-Йорке».

И потом мы с братом Хантом, мы были снаружи. И потом он видел сон весной 62-го
года, будто он… будто мы находимся в гостинице, застилаем постель. И там были брат Пэт
Тайлер и брат Энтони Милано. Он видел его где-то в марте или апреле 62-го… то есть,
вернее, 63-го. И я застилал эту постель, и потом я… Я делал больничные уголки на кровати,
чтобы она была туго натянутой, высокой. Я такой, это у меня в крови. Ничего не могу с
этим поделать. Понимаете? Она должна быть туго натянутой, чтобы нигде не было ни
одной складки. Это моя натура. Ничего не могу поделать с этим. Я был таким по жизни, я
был таким в армии. Я такой.

Поэтому Бог просто берёт вашу натуру, и облагораживает её, вот и всё. Аминь. Видите?
И я срезал эти углы, знаете, настоящие больничные углы. Застилал ту постель. Бросишь
монету на ту постель, и она отскочит. Понимаете? Она должна быть туго натянутой, брат.

Итак, брат Пэт Тайлер говорит: «Так точно». Он говорит: «Брат Хант, ты
устанавливаешь столбы, – сказал, – а брат Джо идёт следом, и вешает на столб провод, и
туго натягивает его и «Б-И-Н-Г»». Аминь. Да, сударь. Так он сказал нам. Он сказал, брат
Хант установщик столбов, и он забивает столбы здесь. И он сказал, что я иду сразу следом,
и натягиваю провод. Смотрите, чтобы ваша сетка не запуталась там в том проводе. Аминь.
Да, сударь.

Так что, вот. И затем в зал вошёл брат Бранхам, и пошёл в аудиторию, и прошёл мимо
нас. И в этом был прообраз, как А.А. Ален там и все эти служители, весь народ,
пятидесятники, и там был брат Бранхам. Они не обращали на него никакого внимания.
Потом произошло большое волнение. И в этом сне была сестра Конни Леерю из
Коннектикута.

И брат Хант, и потом, было похоже, будто брат Хант выводил брата Бранхама из того
места. А там происходила вся эта суматоха. И вернулся через коридор, и вернулся в комнату
с Пэтом и Энтони. Брат Энтони и брат Пэт повернулись к нам, и сказали: «Да, брат Бранхам
любит вас». Вот такой был сон весной.

И в Аудитории Марка мы застилали постель верой. Мария, не я, эти люди здесь. Что…
там, помните? Есть что-то особенное в Нью-Йорке. Это не я. Аминь. О, вот это да! Мария.
Ты понимаешь, Мария? Мария, с 6 января, 63-го, отовсюду, а остальные из вас пришли в
ноябре 63-го, и остальные пришли в июне 64-го в старую церковь туда. Помните, брат
Нино, Фрэнк и все вы, когда вы все пришли туда из Бруклина и отовсюду?

Тогда, когда вы пришли, 7-го июня, Мария была готова. Аминь. И затем, когда Мария
была готова, 7-го июня, мы пришли на 35-ю Улицу, и у нас там было посвящение наших
старых яслей, хлева. Как они смеялись. Там были дурные запахи, потолок протекал, разного
рода вещи там, разного рода духи и всё такое. Верно? Вы все это помните, те дни в хлеву?

Ещё бы, это было что-то вроде как в Ковчеге, не так ли? Можете себе представить,
находиться в ковчеге со всеми теми животными и что там ещё? Ну и ну. Должно быть,
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что-то было в том ковчеге, не так ли? Но они были спасены. Те, которые снаружи, у них
был свежий воздух и дождь, и всё такое, вода, а внутри были дурные запахи и всякое там,
но они были спасены. Ковчег плывёт, брат. Так точно. Поднимается всё выше и выше и
выше. Да, сударь.

Итак, мы были там. Я хочу сказать, мы были в Ковчеге, аминь, да, сударь. Затем Мария,
которую представлял я, отправилась на «Раскрытие Могучего Бога». Ты помнишь это, брат
Нино? И затем, утром, Ангел Седьмому Периоду Церкви открывает Бога. Только не
пропустите этого. Раньше вы не захотели принять это, примите же в это утро. Это для
вашей веры. Аминь. Одиннадцать лет вы думали, что я о себе говорю. Понимаете? А я
говорил о тех, кто имеет Святого Духа и у кого обетование, таких как мои дочери и сын, и
ваши дети, и вы сами. Понимаете?

Брат Бен, Святой Дух… он единственный человек, которого непосредственно я привёл
ко Христу, брат Бен. Я подобрал его на Риверсайд Драйв к себе в почтовый грузовик. Я всех
подлавливал и набрасывался на них с Евангелием. Мне было неважно, кто они, там на
Риверсайд Драйв, около Моста Джорджа Вашингтона. Если вы были там поблизости, около
того почтового грузовика, вы должны были получить кое-какую почту, вы должны были
получить письмо от Христа. Аминь. Хвала Господу! Это была особенная доставка. Аминь.

И мне попался старина брат Бен, шёл там такой уставший, утомлённый, его старые
кости болели и скрипели. Я взглянул на него, он сказал: «Здравствуй, паренёк!» Я сказал:
«Здравствуй, брат Бен». Потому что почтальоны всегда разговаривают друг с другом. Я
сказал: «Как у тебя дела, приятель?»  И он там побормотал немного, и я сказал: «Ты знаешь
Иисуса?» Я сказал: «Бог желает тебя», или что-то подобное. Брат Бен так и застыл на месте.
Вот это да! Вот он сейчас здесь. Иосиф должен был пойти за Вениамином. Бенжамин Смит
и Иосиф Кульман. Я должен был привести его. И многие не могли понять, как получилось,
что мы вместе. Бог свёл Иосифа и Вениамина вместе. И мы по-прежнему вместе. И ты,
Бенжамин, примешь Святого Духа. О, Хвала Богу!

Потому что… Ты знаешь, почему, брат Бенжамин? Ты веришь в Слово. О, ты много раз
падал, несомненно, мы все падали. Но есть Кровь Искупления, в которую ты поверил.
Аминь. О, вот это да! Я прекрасно провожу время сегодня. Я предаюсь воспоминаниям.
Давайте, попутешествуйте со мной, хотите? Аминь.

Затем Мария, там в Индиане, Седьмой Ангел выходит, а некоторые письмовники
говорят: «О, брат Бранхам с вас шкуру спустит». Все служители смеются, и сказали брату
Бобу Ламберту, что теперь-то брат Бранхам доберётся до них. Потому что кто-то писал
письма, что мы слишком резко проповедуем и мы… и не общаемся с ними. Их духи не
могли усидеть там. Слово было слишком горячее, места нагрелись. И они не могли усидеть
там. Они хотят слушать послание, так, как они хотят его слышать. Но они не хотели
слышать так, как мы проповедуем его.

Поэтому они написали брату Бранхаму, и сказали, что мы не общаемся с ними и мы
плохие и всё такое. Понимаете? И они отдали письмо брату Билли Полю. И один из
служителей там очутился, и увидел письмо, и распространил его среди братьев, что, мол,
брат Бранхам теперь доберётся до него.

И брат Боб Ламберт сказал: «Джо, пожалуйста, повидайся с ним, потому что, ну…» Он
сказал… Я сказал? «Что?» Он сказал: «Служители». Я сказал: «Служители? А какое это
отношение имеет ко мне?» Он сказал: «Никакого, – он сказал, – ты должен увидеться с
ним». Он проповедовал послание «Чудак».

Таким я и был, чудаком. Аминь. Я сказал: «Ну хорошо, потом я встречусь с ним». Я
вышел в тёмное место и стоял там. Брат Бранхам вышел под тем Помазанием, и Билли
Поль поддерживал его с левой стороны. И вот там была Мария. Я представлял вас, там в
темноте, боялся и спрашивал себя, что происходит. Не знал, ну, может быть, я где-то
упустил Бога. Понимаете?
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Думал, может быть, то, что я проповедую неверно. Все критикуют, идут против этого. Я
сказал: «Что я сделал не так, Господь? Я ничего не могу поделать с тем, что в моём сердце,
это вопиёт о совершенстве». Тогда ещё не знал, что это. Я не знал, что это. Оно просто
выходило наружу.

Помню, мы, бывало, проводили молитвенные собрания, ещё до того как я начал
проповедовать у себя дома. Аминь, брат Бен? Помнишь, там в среду, в январе, в феврале и
марте, в среду? А брат Хант работал по ночам, а в воскресенье проповедовал в 11 часов.
Помните это?

И вот мы там… вернее в час. И вот мы были там в среду, и я поднялся с молитвы, и мои
глаза увидели грех. О, те, кто был у меня дома в среду вечером, они никогда не забудут
этого. О, бывало, сёстры проливали горькие слёзы. Нужно было развязаться с миром. Они
выйдут на крыльцо, сядут и плачут на крыльце. Так точно. Было слишком жарко в доме,
понимаете? Фь-ю. Я был просто безудержным. Говори! Да, сударь. Аминь. Такие были дни.
Послушайте плёнку, сами узнаете. Кричал. Мы падали посреди пола, и всякое такое
происходило. Но с нами был Бог. Господь просто смотрел на нас, просто: «Посмотрите на
них. Посмотрите на них». Да, сударь.

Мы никого не боялись. Мы всем в лицо, напрямик, говорили Слово Божье. И
отправился в Индиану. Так вот, люди в Послании выступают против тебя. Что же ты
будешь теперь делать? Тогда Седьмой Ангел: «Радуйся, Мария! Я послан из Присутствия
раскрытия могучего Бога».

Взошёл туда, и он не был уставшим или утомлённым. Бог привёл его в порядок. Бог не
устаёт. Бог, находясь в его теле, сказал: «Брат Кульман, я искал тебя сегодня утром и
вечером, чтобы поприветствовать перед собранием тебя и брата Ханта». Это был первый
раз, когда он собирался назвать наши имена перед собранием. Он собирался отождествить
себя с нами. В первый раз, понимаете, с 7 июля 63-го.

Он сказал: «Да благословит тебя Бог, брат Кульман». И он похлопал меня по плечу, а я
был просто поражён. До совсем недавнего времени я не знал, что это означало. Только в
понедельник я понял, что это означает. Понимаете? Это Гавриил говорил Марии: «Святой
Дух осенит тебя». О, я тебе говорю, Иосиф, возвращайся в Нью-Йорк.

И я встретил Билли Поля, я сказал: «Билли Поль, для чего… для чего ты хочешь
встретиться со мной и с братом Хантом». «Я хочу увидеть вас обоих». Я сказал: «Когда ты
видишь меня, ты видишь брата Ханта, так что в чём дело?» О, да сударь! Тогда я был готов.
Я сказал: «Берегись, Нью-Йорк, я иду. Лучше теперь уходи с моего пути». Так точно.

И он сказал: «Ну, они пишут письма на тебя, то да сё, и они занимаются тем и тем. Но я
предложил, чтобы ты и брат Хант прилетели сюда, и в присутствии папы, Столпа
Огненного, пусть они выдвинут свои обвинения. И они не пришли. Так что
возвращайтесь». Я сказал: «Благословенно Имя Господа». И я пророчествовал. Да, сударь.
И я вернулся в Нью-Йорк, а потом и он приехал.

Затем, тот пятидесятнический дух, который был в Нью-Йорке: «Благодать, благодать, О!
Аллилуйя!» Тогда ему пришлось уйти, потому что я услышал от Господа. И потом Иосиф,
наш Муж, сошёл и проговорил ко мне 10 ноября, 1964 года, и сказал: «Мария, благодать –
это Иаков, но Иосиф, я твой Муж. Иаков Благодать, Иосиф Совершенство. В вас вопиёт
совершенство, а они этого не понимают. Но Я всё равно засею семя там. Проповедуй
Слово». О-о!

Не знал… даже не знал, что это означает. И поэтому Иосиф не мог прикасаться к
Марии, пока росло семя. Иосиф должен был ждать, пока Мария не произведёт Семь
Ступеней. О, как я люблю Иисуса! Затем, когда Мария произвела Семь Ступеней, проявила
малыша Иисуса, аминь, тогда Иосиф был свободен, потому что дни её очищения также
закончились. Читайте между строк. Он, наконец, мог осуществить брачные отношения.
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Были ли вы очищены в среду вечером? Он сказал: «Войдите в комнату свою». Иосиф,
ваш Муж на этот период, не муж Лютера, не муж Веслея, освящение, не пятидесятнический
муж, дары, а ваш Муж, Совершенство, Слово, свободен теперь сочетаться с вами. Ваше
очищение закончилось. Семя выросло, оно здесь. Тут стоит Мария, держит его. Симеон, ты
ещё не имеешь его, но у тебя есть обетование, ты обязательно получишь это. И когда
входит Слово, первое, что приносит Слово – это Мир! Мир вам. Когда Симеон, после
своего свидетельства, после того, как он всё держался, держался, держался, взял Слово и
почувствовал Слово в своих руках, его обетование Семи Ступеней, он сказал: «Владыко,
отпусти раба Твоего (С чем?) с Миром».

Поэтому этим утром, вы имеете «Мир вам». Ибо Слово пришло к вам сегодня. Иосиф
готов. Я фактически сказал кое-что о Лютере и Весле. И вы знаете, в браке и так далее. Вы
понимаете, о чём я сейчас говорю? И потом Святой Дух… Вы понимаете, о чём я говорю?
Осуществление брачных отношений. Аминь? Мы прошли Лютера и Веслея в гостиной и всё
такое и тому подобное. Это Иосиф, ваш Муж, готов взять вас. Совершенство.

Он Тот, кто имеет… А кто такой Иосиф? Динамика. Кто вы? Механика Его ребра. О,
Хвала Богу! Слово открыто в это утро. Вы знаете, почему? Потому что грех оставил вас.
Это Бог. Это Слово. Мы в Ефесянах. Больше не будьте детьми. Я отрезал пуповину ребёнка
от матери. Отрезал. Пусть Бог примчится к тому младенцу. Аминь. Хвала Господу!
«Сначала испеки мне опреснок».

Чудо произойдёт, когда вы сначала примите Слово Божье. Теперь вы готовы принять
Божье Слово в это утро. Наконец, вы готовы принять Слово Божье. Затем наблюдайте, как
произойдёт чудо. Верьте Божьему Слову, и чудо произойдёт по Слову. Потому что Слово –
это семя, которое рождает чудо. Аминь. Вот вам девственное рождение. Вот вам
Воскресение Иисуса Христа.

Я знаю, это произошло. Я знаю, это дважды произошло со мной. Когда я находился в
Индиане, в ноябре 1968 или 69 года, Слово пришло ко мне. Псалом 26:13:

Я бы ослабел, если бы не уверовал, что увижу
благость Господа на земле живых.

Потом «На Крыльях Белоснежного Голубя», Голубь повёл меня к малышу Элви, к
мёртвому мальчику в Джефферсонвилл, Индиана. Но Слово пришло. И Святой Дух, Иосиф,
сошёл. Он сказал: «Они не верят, что ты проповедуешь послание Совершенства. Сегодня Я
отождествлю Себя с тобой». Он сказал: «Я с тобой. Меня не видно. Но не беспокойся,
Мария, Я с тобой». Аминь? «Они могут говорить, что Я не твой Муж и ты… то, что ты
имеешь, это незаконно, и всякие гнусные вещи против тебя (Аминь?), Я, Иосиф, Я приведу
тебя туда».

И пришёл туда, и Иосиф сошёл, и вынес ребёнка, я имею в виду, вернул малыша к
жизни. Он был мёртв. О, Хвала Богу! Но что я сначала сделал? Я принял Слово. Затем
произошло чудо. То Слово было Псалом 26:13, и затем произошло чудо. Как раз на
следующий год со служителями, и они говорят: «Люди вымрут как брат Дау и тот, и этот.
Ничего не произойдёт». Это… О, мой Бог! Я сейчас проповедую это здесь. Будет Церковь
на земле. И я должен прислушиваться к этому неверию тут среди служителей?

Я вернулся глубоко опечаленный. Я не мог этого понять. И в воскресенье утром снова
сошло то Помазание в Скинию. И Псалом 117:17:

Не умру, но буду жить и возвещать дела Господни.

Я принял Слово без каких бы то ни было ощущений. Просто принял его. Я не знал, что
происходит. И это тут же произошло. На этот раз, Он будет ждать. Это по-прежнему Его
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Слово. Будет ли это 800 лет спустя, это Слово Божье. Это произойдёт. Аминь? Бог докажет
Своё Слово.

Я забыл про это, я не знал, понимаете? Я принял его, и пошёл дальше. И потом в
марте… в марте, у брата Переса был удар. Он умирал. Мы с братом Хантом и Дэннисом
пошли туда в больницу, в Больницу Рузвельта. И вошли туда. Вокруг его кровати стояло
около четырёх докторов. Он увидел нас, он поднял руку, мы поприветствовали его
возгласом победы. Мы вошли. Не знали, что и говорить. Мы собирались помолиться за
него.

И все в палате там умирали. Затем это снова пришло. «Я напомню вам обо всём». И вот
это пришло, Псалом 117:17, ещё с Индианы, шесть месяцев тому назад. Я сказал: «Брат
Перес, у меня есть для тебя Слово от Господа. Ты не умрёшь, но будешь жить». О! Он здесь
сегодня утром, брат Перес? Вот он, он жив. Он жив согласно чему? Одному Слову. Ты
живёшь по благодати Божьей из Псалма 117:17. Ты здесь для славы Божьей. Так что будь
посвящённым храмом, чтобы отдать Богу то, что Он дал тебе, брат. Аминь. Он жив сегодня.

И потом мы начали наблюдать за ним, он был как робот. Мы не знали, что его мозг был
повреждён. Потом удар, и мы не знали, что он… он терял память. И потом, 21 марта, он
замертво упал в церкви. Тут вышли старейшины, и просто возложили на него руки, и он
снова вернулся к жизни. Здесь сегодня есть сестра Фрэнсис Уиттэйкер. Она сегодня здесь?
Она здесь? Подними руку, чтобы тебя увидели. Вон она там.

Она готовилась к операции, и это стоило больших денег. Но Доктор Иисус был готов
прооперировать. О, Хвала Богу! И вот, она стояла там, и сошёл Иосиф, сошёл твой Муж,
сестра Фрэнсис, хвала Богу, Мария. Мария проходит чрез всякого рода проблемы… скорби
и испытания. Но не беспокойся, сестра, Бог с тобой. Аминь. Хвала Богу! О, вот это да!

Мёртвый был воскрешён. Реальность. Писания принесли реальность, брат. Вы пели: «С
Небес Спустился». Он спустился с Небес в грязный хлев в Нью-Йорке. Ясли, которые все
они проклинали в Нью-Йорке. Он пришёл туда. Хвала богу! Пришёл к этим зловонным
пастухам. От пастухов воняет как от овец. Он не пошёл к первосвященникам и ко всем этим
важным персонам. Он открыл Послание пастухам, потому что они знают, как заботиться об
овечках. Те другие хотят только обобрать овечек десятиной и пожертвованием: «Взгляните
на меня».

Вот почему эта парочка здесь боялась тех ребят. Там в Коннектикуте, все эти годы
боялись тех старых пасторов, они хотели обобрать их. Так точно. И сегодня утром они сидят
здесь. И они чествуют не меня, Его. Аминь. Хвала Господу!

И наша сестра Фрэнсис стояла как маленький солдат, да, сударь. Бог поднял её. Она всё
никак не поправлялась. Она была… и мы вернулись. Мы пели: «Великий Врач Явился Нам».
О, как Он сошёл в Форт-Вэйне, Индиана, и играл на пианино! О, и как Он сошёл в нашу
церковь, в то время как мы играли… никогда не думал об этом до этой минуты. Это только
что пришло ко мне.

Мы играли: «Великий Врач Явился Нам». О, вот это да! Это вновь приходит ко мне
сейчас. Великий Врач был там, воскрешал мёртвых. И там был вот такой огромный зоб.
Прошёл туда назад, и просто возложил на неё руки, и проклял эту болезнь, и продолжал
петь: «Великий Врач Явился Нам». По Слову. О, Хвала Богу! Одно Слово, Псалом 16:10.
Христос воскрес из мёртвых. Мне лучше поспешить.

Ибо Ты не оставишь души моей в аде и не дашь
святому Твоему увидеть тление.

Тление начинается в четвёртый день. Он воскрес в третий день. Видишь, брат Эндрю?
Да. Это Слово, брат. Аминь. И Бог дал тебе Деяния 2:38. Ты будешь… это Слово. Ты
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веришь в это? Он даст тебе Святого Духа. Да, сударь. Мы не знаем, кто мы и Кто в нас. Мы
всемогущие, брат Курт. Мы всемогущие. Что бы ты ни сказал, не сомневайся, Фома, в своём
сердце. Фью-ю.

Тебе нужно увидеть раны от гвоздей, Фома? Что ж, Фома, посмотри сюда, на мои руки.
Одиннадцать лет, вот тут шрамы от Добродетели и Терпения, и Воздержания. Каждое
основание, которое заложено там, руки изранились, когда закладывали его. Поэтому
посмотри, Фома, в это утро, ты увидишь их там. Они там. Проблемы и искушения, и
нападки, и критика, всё там. Это там, Фома. Хочешь потрогать? Прикоснись. Это реально!
Аминь. О, Хвала Богу! Это там. «Но я, я…» Не надо, сейчас, перестань, Фома. Не будь
неверующим, Фома. Верь. Блажен, Фома, не видевший и уверовавший. Ибо когда говорит
Всемогущество, Фома, это обязательно произойдёт. Погрузитесь в такую сферу, где Всё
возможно. Теперь ты говоришь, Фома. Бог может появиться здесь на сцене сегодня утром.
Фью-ю. Хвала Богу!

Послушайте, как же мне донести это до вас? Мы уже там. Иисус сказал, не если Я скажу,
а если вы скажете. И я говорю, что Христос… Семь Ступеней здесь. Тогда просите, что
желаете! Почему? Потому что Его Слова во мне, а я в Нём. Это делает меня всемогущим.
Так точно.

Я проповедую сегодня Веру. Я ожидаю, чтобы Огонь сошёл! Да, сударь. Когда Бог и
человек сходятся вместе, нечто должно поколебаться. Вы верите в это, друзья? Римлянам
8:11:

Если же Дух Того, Кто воскресил из мертвых Иисуса
(Христа), живет в вас… (Он) оживит и ваши
смертные тела…

О, вот это да! Он говорит в Слове. Оно создаёт Силу, и она выходит туда, и приводит всё
в исполнение. Фью-ю. Да, сударь. Так вот, вы имеете в себе ту Силу сегодня. Ты можешь
высказать это, и получить награду, которую просил, и всё исполнится. Это летает по всему
этому месту здесь сегодня. Просто выскажи: «Господь, я нечто просил у Тебя в пятницу
вечером». Выскажи это сегодня, и прими награду. Так точно.

Хочешь избавиться от какого-нибудь духа? Выскажи это, и наблюдай за Словом,
Вш-ш-ш. Прямо сейчас вы можете попросить что-нибудь, прямо сейчас, и Бог заставит меня
повернуть и забыть про заметки и всё остальное, и дать это вам. Верно, сестра Сиполлина?
Несколько лет тому назад, она целый день ходила с бременем, а у меня было послание. И
они все были там. Бог сделал так, что я забыл всё моё послание, и проповедовал целую
проповедь для неё. Брат Хант помнит. Ты помнишь, сестра Сиполлина? Она сменила моё
направление. Вот эта женщина увлекла Бога от всех вас. Тяните Слово к себе.

Брат Хант так и сделал в «Восстановлении Древа Невесты». Он вытянул Всемогущество
от человека на платформе. О, вот это да! Теперь это в тебе, сестра. Он уже раньше доказал
это тебе. Я бросаю вам вызов сегодня, верьте этому. Да, сударь. Почему? Потому что
сошлись два Всемогущества, и происходит чудо. О, вот это да! Так точно.

Физический храм был воскрешён. Слово приносит мир и любовь, и радость, и
Воздержание, и Благочестие, и благость. Всё это Слово выводит на сцену. А сомнение и
неверие выводит дьявола. Фью-ю. Аминь. Что ж, Хвала Богу, ты просил этого, брат, если
сможешь поверить, и не усомнишься в сердце своём, ты получишь, чего просил! Фью-ю.
Аминь. Хвала Богу! Он видит это. Для него это реально. И Бог не только даст тебе
Воздержание, Он приложит Благочестие и Братолюбие, и всё это ты получишь сегодня.
Этот человек восклицает от Слова. Это мне не мешает. От этого мне только лучше. Так
точно. Это подготавливает меня для проповеди. Хвала Господу!
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Он просил Слова. Он увидел там откровение. Фью-ю. Позвольте мне кое-что прочитать
вам, Хвала Господу, и, может быть, тогда мы закончим. У меня есть много чего сказать, но
Святой Дух сказал: «Теперь прочти это». «Господа, Не Является Ли Это Знамением
Конца?», страница 46. Запишите это, если желаете записать.

Другие ангелы были посланниками, людьми с земли. Но этот Ангел... Ангел
Лаодикийской Церкви; Ангелу Церкви Ефеса, посланникам с земли. Видите? Посланники,
пророки и все остальные для Церкви. Но Этот не пришёл с земли; Он сошёл с Небес,
потому что вся Тайна завершена. И когда Семь Печатей… И когда Тайна завершена, Ангел
сказал: «Времени больше не будет», — и Семь Громов отгремели своими голосами.

Что, если это то, что даст нам знать, как войти в веру восхищения! Не так ли?
Побежим ли мы и взойдём на стены? Не должно ли там что-то случиться, и эти ветхие,
запачканные, мерзкие тела изменятся? Доживу ли я, чтобы увидеть это, о-о, Господь?
Неужели это так близко, что я увижу это? Не это ли то поколение? Господа, мои братья,
который час? Где мы находимся?

Он сказал, что если Семь Громов были тем, что должно приготовить нас посредством
ступеней? И потом входим в Веру Восхищения. Так вот, я не знаю. Я читаю, что он сказал.
Страница 47.

Это, может быть, ближе, чем вы думаете. Это напугало меня! О-о, я не сделал
достаточно! К чему мы подошли?

Времени больше не будет. Он объявляет, что время кончилось. Что происходит? Что
происходит? Может ли это так быть, братья? Серьёзно подумайте! Если да, то тогда
пирамида завершается Семью Громами. Вы помните послание пирамиды?

«Облик Совершенного Мужа». Вот против чего боролся дьявол. У меня было это всё
свёрнутое и исписанное там. Я съел это. Потому что я знал, что это Оно. И я стоял перед
тысячью людей. И перешёл на другую сторону, Аризона и сторона Индианы. Знаете, я
просто скрывал свои слова от Билли Поля и остальных. Понимаете?

И сказал тысяче людей, что всё его проигрывание плёнок… Мне неважно, если он даже
проиграл тысячу плёнок. Его отец сказал… Он спросил своего отца: «Папа, а как я узнаю?»
Он сказал: «Это будет подобно облику совершенного мужа». Так что все те, кто ходил на
собрания прослушивания плёнок, вы должны иметь это. О, вот это да! Так точно. Вы
должны иметь Семь Ступеней.

Вы помните послание пирамиды? Это завершающий камень. Что он делал? Святой Дух
завершал индивидуума и запечатлевал его, когда мы прилагали к нашей вере праведность и
благочестие, и веру, и так далее. Мы продолжали добавлять к этому, пока у нас не было
всех семи, а седьмой была Любовь, которая есть Бог. Вот как Он соделывает индивидуума.
Он завершает его и запечатлевает Святым Духом. Тогда если это так, Он имеет Семь
Периодов Церкви, и там Он имел Семь Тайн, Семь Тайн, которые отзвучали, и они
сражались, чтобы возвратить это, и теперь приходит Главный Камень завершить
Церковь. Не это ли значат Громы, мои братья? Господа, не к этому ли мы подошли?

Ого. Семь, чего? Семь тайн. Вот это да! Вот, в День Пятидесятницы была Церковь, они
имели в себе Веру, Добродетель, Знание, Воздержание, Благочестие, Терпение и
Братолюбие, и они были завершены. И они перевернули мир с ног на голову. Затем
показалась гусеница. Павел говорил, дух беззакония уже в действии. Уже во дни Павла он
действовал.
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Иоанн сказал, они вышли от нас, потому что не были наши. Гусеница портила плод, всё
объедала, объедала и объедала его. Затем в конце Апостольского Периода, появляется Павел
с Посланием к Ефесянам. О, вот это да! И что он приносит? Они обрубили эти семь
приложений, которые были в Апостольской Церкви. О-о! Павел пришёл, чтоб снова излить
на то основание. Вот Бог с Престола в Небесах посылает Павлу тайну, что прилагать. Павел
только отражал Присутствие Божье на Престоле, на стеклянном море. О, вот это да! И
Павел в пух и прах разносил те синагоги. Он излил основание Веры, Ефесянам. Всем нам
дал обетования, которые возвращают это. Аминь. Затем Бог забрал его.

Потом это иссякло, и перешло в Смирну. О, Ириней, который находился там, и он
слышал от Иоанна и других, Иоанн говорил ему, что это то же самое, что проповедовал
Павел. Тогда Ириней… Тогда Бог на Престоле отразился в Иринее. И люди, они начали
умирать там, во Втором Периоде Церкви. Началось гонение. Верно? В Смирне… да, в
Смирне. И потом они начали приходить. Им нужна была сила. И Ириней появился на сцене
с Добродетелью. То же самое Евангелие, тот же Бог, та же Вера, то же Крещение.

И он изливал Добродетель на основание Павла. Бог отражался в каждой звезде, ангеле,
посланнике. Голос, таинственный Голос с Небес. Брат Бранхам сказал, за что они сражались
и то, что отзвучало, сражались, чтобы вернуть это обратно. Павел боролся, боролся, и
низверг Веру. Ириней нападал и боролся, и низверг Добродетель. О-о, Аминь! Хвала Богу!

И потом Мартин появился на сцене, удаляясь от Рима. Обрушались многочисленные
гонения. Гусеница, она превратилась в другого червя, и начала поглощать ещё больше.
[Пробел] Но там Божий остаток, то же самое Божье послание Петра, Деяния 2:38: знамения,
чудеса и чудотворения, и дары Святого Духа. Всё это было там. Они принимали Святого
Духа. Мужи проповедовали облик совершенного мужа, и не знали этого. О-о, вот это да!
Ого!

Они этого не знали, потому что брат Бранхам сказал, они не знали этого. Они ухватили
тайну, не полное откровение. Седьмой ангел приходит с откровением того, что они делали.
О, вот это да! Это откровение запечатлено в Громах. Вот это да! Так точно. И потом
Колумба и Католическая Церковь, и они затопили его, и оно ушло в землю. Но Колумба
гремел Деяниями 2:38. У Католической Церкви был Бог Отец, Бог Сын, Бог Святой Дух, три
Бога, вероучения и всякого рода нечистота. Грязная блудница.

Бог сказал: «Я повергну на мирской одр тебя и твоих детей: баптистов, методистов,
пятидесятников, пресвитериан. Я брошу всех их на одр ада. И Колумба выпалил это
Католической Церкви. И Бог всё ещё был с ним? Что он делал? Он добавлял к тому
основанию, аминь, он вливал ещё, брат.

Иначе говоря, у Колумбы было Знание. Нет, у Мартина было Знание, а у Колумбы было
Воздержание, брат. Так и было. Во время Католического Периода у него было Воздержание,
самоконтроль. Он мог твёрдо стоять на Слове Божьем, и не знал, что он прилагает к тому
основанию. Неудивительно, что дьявол одиннадцать лет сражался в Нью-Йорке. Не знал
того, что я делал одиннадцать лет. Не знал, что Бог (есть что-то особенное в Нью-Йорке)
прилагал индивидууму то, что посланники делали на протяжении Семи Периодов Церкви.

Лютер появился на сцене. Так вот, прежде чем мы можем получить своё, у него должно
быть три ступени. О, вот это да! Оправдание верой. Вот ваша Лютеранская Церковь, но они
связались с миром. И поэтому он принёс всё то же самое: Отец, Сын и Дух Святой. То же
самое, и у них те же доктрины и сегодня. Но он вынес Слово. Один стебелёк потряс Европу.
Всего лишь один оправданный стебелёк.

И Веслей появился на сцене, и излил на вас Благочестие. О, вот это да! Он излил его
туда, не знал этого. Пятидесятники пришли в конце Периода Веслея. Но пророк не пришёл в
конце Веслея. В 1906 году Господь сошёл в Крещении Святым Духом.

Интересно… послушайте, я просто ехал сюда в четверг, чтоб починить орган здесь, и
нечто сказало в машине: «Святой Дух сошёл на Бонни Брэй Стрит в 1906 году». И 9-го
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апреля 1976 года будет семьдесят лет нашего пребывания в Вавилоне». Ого! В этом что-то
есть, не так ли?

Мы были в Вавилоне. А в Откровении 18 ангел стоял на земле в солнечном сиянии, и
воскликнул, и сказал: «ВЫЙДИТЕ ИЗ ВАВИЛОНА». Ого! Малахия 4 сказал: «Выйдите из
Вавилона». Тот же самый Бог, который воскликнул через Малахию 4, воскликнул здесь в
среду и в воскресенье утром, и в среду: «Выйдите из Вавилона. Избавьтесь от блуда и
нечистоты, и похоти вавилонской».

О вы, коринфяне, вы чопорны, духовно черствы. Какое согласие вы имеете с миром и
неверием? Конкордия, рядом с Форт-Вэйном. Какое согласие? [На английском слово
«согласие» звучит «конкорд» – Пер.] О, вот это да! Можете себе представить, верующие
собираются в Конкордии, в Форт-Вэйне. Это означает… ???... здесь. Семь кос снова
отросли. Какие семь кос? Семь приложений.

Когда Вера Самсона и Добродетель, и Знание, и Воздержание, и Братолюбие, и
Благочестие, и Терпение были восстановлены, он снова ощутил, он почувствовал это. Они
снова были на месте. Глаза выколоты, чтоб не видеть Вавилон. Больше не видит ничего
мирского. Одиннадцать лет подводил Бога, и потом он сказал: «Я больше не хочу этого
мира. Твой слуга сказал, что те семь кос там… то есть, я не вижу этого, но я верю в это».
Сказал: «Господь». Он сказал… «… и малое дитя будет водить их». Он сказал тому отроку:
«Подведи меня к тем стенам неверия там, на голове моей. Филистимляне сражались со мной
и с народом Божьим». Смеются над вами. Филистимляне смеются над вами: блуд и
гомосексуализм, и мерзость, ложь, обман, гнусные подозрения и разговоры, и злословие.
Филистимляне смеются над вами, глумятся, выкалывают вам глаза.

Брат Бранхам сказал, когда начнётся Усыновление, когда придут Семь Ступеней и
Христос, завершающий Камень сойдёт, тогда наблюдайте, как те филистимляне будут давать
задний ход. Вот это да! Да, сударь. Три тысячи филистимлян умерло. При своей смерти он
уничтожил больше. А Пётр развернулся, и разгромил тех же филистимлян, и три тысячи
были спасены.

Ты это понимаешь, брат Эндрю? Аминь. Аминь. Хвала Богу! Потому что в среду, я
говорю вам, он улавливал это. Но теперь ты имеешь это сегодня. Аминь. Да, сударь. О
Церковь, сейчас ты оказалась ещё кое-где. Теперь ты в Слове. Вы… Бог открыл в это утро
ваши глаза на Писания, и вы… от радости, и вы даже не понимаете, что произошло. О, вот
это да!

Иосиф сошёл, и Он делается сейчас реальным для вас. Так точно. О-о. Давайте я закончу
тут чтение. Так ли он сказал?

Он имеет Семь Периодов Церкви, и там Он имел Семь Тайн, которые отзвучали, и они
сражались, чтобы возвратить это, и теперь приходит Главный Камень завершить
Церковь. Не это ли значат Громы?

Ведь Малахия 4 должен был иметь Семигромовое Послание, после того как он открыл
Печати.

И в «Раскрытии Могучего Бога» он раскрыл Бога. И тут на земле Бог гремел на землю
семью таинственными Голосами Громов. Ого. Что же это за таинственные Голоса, что Богу
пришлось сойти со Своего Престола на землю, и прогреметь Ими на земле?

Одно я точно знаю, Он был на Небе в Семи Периодах Церкви и отражал Голос для
каждого Периода. Это я точно знаю. И я сверил со Словом, и обнаружил, что Голос к
каждому Периоду имел одну из ступеней в семи приложениях. Так что я задаю себе вопрос,
что высказали эти Голоса через Малахию 4? О чём это он проповедовал? К чему он должен
был восстановить нас? Мне бы хотелось знать. Это должно было быть Голосом Писания.
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Что такое Гром? Может быть… что ж, давайте выясним. Вы хотите узнать, что такое Гром?
Хвала Богу! Аминь.

«Откровение Четвёртая Глава. Часть 3». Вы со мной? Я буду заканчивать, потому что у
нас, знаете,.. ну, вы знаете, что я имею в виду. Аминь. Видите? Потому что все не могут
этого принять здесь. Это для них слишком. Да, сударь. Понимаете? Поэтому мы должны
здесь как бы срезать. Страница 666, проповедь я вам только что назвал.

Так вот, люди сидят в церкви там сзади и смеются над кем-нибудь, кто говорит на
языках или танцует в Духе. Им конец, похулили Святого Духа, запечатлены навеки. «Если
кто скажет на Духа Святого, не проститься ему ни в сём веке, ни в будущем». Не глазейте на
это. Держитесь от этого подальше или же примите это.

Видите, люди, которые приходят сюда впервые, и садятся там сзади, они не понимают,
отчего этот человек так восклицает. Он восклицает от Духа Святого. Он нечто знает, что…
он осознаёт, что нечто произошло здесь сегодня утром.

Так вот: «Голос от Престола». Обратите внимание на этот Престол: «Перед
Престолом было семь звёзд», — голос звёзд. «Голоса». Видите, там был не один, здесь в
Откровениях 4 или 5 мы видим: И от престола исходили молния…громы и гласы…

Не один голос, а голоса — множественное число. Что это означает? — Бог говорит к
Церкви,.. Так вот, я читаю вам из откровения Малахии 4. Вы сами делайте вывод. … к
Церкви, отражая Себя через семь Духов в каждом Периоде. Когда говорит истинный
помазанник Божий, это Голос Божий. Отвергнуть его значит сдвинуть светильник.
Понимаете? «Голоса», голос Семи Периодов Церкви (вот здесь в углу), голоса
(множественное число) говорят с громом и молнией.

Павел гремел с молнией. Ириней гремел с молнией. Ого! Колумба гремел там. Мартин
гремел. Лютер, без знамений, чудес и чудотворений, только Словом, потряс Рим. Одним
словом. Можете себе представить, Лютер стоял там, и просто перевернул весь мир с ног на
голову одним словом «Оправдание»? Почему? Потому что Бог отражал это с Престола, и
Всемогущество было в Лютере.

И поэтому Всемогущество проговорило, и из Рима произошло чудо спасения. Никто не
мог выгнать их из Рима. Они перерезали и замучили почти восемьдесят миллионов человек.
Верно? И всего одно слово освободило их. Всемогущество проговорило. О, вот это да! Так
вот они вышли…

… «мы против того, чтобы за кафедрой упоминали слово «ад»». О-о, Боже мой! О-о,
нам нужны мужи Божьи, мужи, которые не станут колебаться.

Не все могут быть проповедниками, но у вас есть голос. И если вы не можете сказать
людям проповедь… Если вы проповедник, то вы призваны проповедовать за кафедрой. Если
нет, то вы всё равно проповедник, но покажите людям проповедь своей жизнью. Пусть
ваша проповедь претворяется в жизнь, а это Голос Божий,.. Тогда сама жизнь должна
быть Голосом Божьим. О, как я люблю Иисуса! Я хочу сказать, вот это тут как-то так ясно
для меня. Понимаете? … а это Голос Божий, который навлечёт позор на отвергающих
это. Люди скажут: «Никто не может придраться к его или её жизни. Они милые,
живут… Если где и есть человек Божий, так это тот мужчина или та женщина». Это
неверующие, понимаете, когда они видят, что вы живёте этим. Видите? Живите своими
проповедями. Не пытайтесь их проповедовать, если вы не призваны быть проповедником.
Всё равно запутаетесь и всё испортите, и запутаете людей, и не будете знать… Вы же
погубите их… Вы же погубите их  и себя тоже. Просто живите своей проповедью.

Проповедник призван говорить её, а также жить ею. Если вы не можете ею жить,
тогда прекратите проповедовать.
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Это… это для нас. Если не можешь жить этим, не проповедуй это. Это для меня. Если я
не могу этим жить, мне не полагается и проповедовать это. Во мне должна быть видна
жизнь, а я знаю только одну жизнь – это в тех семи приложениях. О, как я люблю Иисуса!

Божественная натура, смирённая и простая. Это пройдёт мимо вас, если вы не имеете
Святого Духа, чтобы исследовать, что в Малахии 4, вы пропустите это. Первое, что
узнаешь, пройдёт фанатичное послание. И потом они скажут: «Книжники говорят, почему
говорят, что Илия должен вернуться сюда снова?» Он уже пришёл, и вы не знали этого, и
это уже отгремело и ушло. Но Невеста ухватила те вещи. О, вот это да!

Проповедник призван говорить её… Если вы не можете ею жить, тогда прекратите
проповедовать. Но вам полагается жить своими проповедями. Хорошо.

Здесь были «голоса» (множественное число). О-о, как нам в Джефферсонвилле нужны
тысячи живых голосов, гром Божий, гремящий с нежностью и святостью, чистотой,
неосквернённой жизнью, живущий сегодня на земле без порока. Так точно, настоящие
Христиане — это гром против врага. Дьяволу неважно, как громко вы можете кричать,
дьяволу неважно, сколько вы можете прыгать, сколько вы делаете это или восклицаете.
Но дьяволу невыносимо видеть освящённую, святую жизнь, посвящённую Богу; Именно это
мы и проповедовали. И дьявол так взбесился, он 11 лет противоборствовал этому. О, да! …
можешь говорить ему что угодно, обзывать его как угодно, а он всё равно будет любезным
и будет шагать вперёд. О-о, вот это да! Это сносит его, вот это гром, который
потрясает дьявола.

Живой Голос – это Гром, который потрясает дьявола. Голос прозвучал Павлу с
Престола. Павел жил им, и он потряс дьявола. Таинственный Голос прозвучал с Престола
Иринею. Он жил им, и проповедовал его, и это потрясло дьявола.

Таинственный Голос приходил к Колумбе и Мартину, и Лютеру, и Веслею, и они жили
этим, и это потрясало дьявола. А в наш день, не один Голос, семь. Семь? Так, что же имели
Павел и остальные? Они имели Святого Духа, знамения, чудеса и чудотворения, и они
прилагали в тот Период Церкви. Они вели Церковь обратно на верхушку.

Но Апостольская Церковь имела все семь. Видите, и понадобится пророк, чтобы
прогреметь Семигромовыми Голосами Невесте. И когда Она уловит это, это пробудит Её.
Это где-то должно быть написано в Библии. Потом в Откровении Четыре, той группе,
группе по всему миру, которая умеет обращаться со Словом. Что означает Слово? Семь
приложений. Той группе, которая управляет Семью Ступенями в пирамиде, той группе
проговорят Семь Громов Голосами Своими. О-о, вот это да! Вы со мной сегодня?

Христос приносит Слово, говорит: «Мир вам». Вот это да! Открывает ум к уразумению
Писаний. Тогда от радости… «Ты хочешь сказать, что сейчас настало время, и я приму
Святого Духа?» Да! Фью-ю. «Я Сам уже вложил это в вас. Я сокрыл это от мира, и Я
добавлял, добавлял, добавлял, добавлял в Нью-Йорке, а дьявол боролся против этого».

Он собрал всех бесов со всего мира, и привёл их в Нью-Йорк. Всех, кого мог найти, он
собрал здесь. Они были у нас, но они разбежались налево и направо. И мы одержали победу.
Побеждающему… Именно побеждающий получает семь наград от Семи Периодов Церкви.
Он получает новое имя. Всё это там. Аминь? О, вот это да!

Так вот, я читаю то, что в Библии и, что Пророк говорил. Потому что некоторые, знаете,
они не имели в виду… они ничего плохого не имели в виду, и брат… некоторые люди
приехали из Индианы, и кто-то в этой церкви сказал: «Брат Кульман поехал в Индиану.
Когда он вернётся, он будет проповедовать Семь Громов». Я сказал: «Ну и ну. Если они
разнесут это по миру… то есть по стране…» Можете представить, я буду проповедовать
Семь Громов? Никаких Семь Громов я не проповедовал. Я проповедую это Послание. Они
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проповедуют то же самое. Не выходите отсюда и не говорите, что я проповедую Семь
Громов. О, как я люблю Иисуса!

Но если вы верите в Послание, Послание и есть послание Семи Громов. Оно уже было
проповедано. Но если вы можете управлять теми Семью Ступенями, вы… ???... Если вы
можете принять те Семь Ступеней, потому что в этом и заключалось Послание Малахии 4.
«Облик Совершенного Мужа». Писание, 2-е Петра, Ефесянам 4: тело. Не Моисеев храм и не
храм (как его там зовут), не Соломонов храм и не Моисеева скиния. Нет. «Тело Ты уготовал
Мне». Тело Невесты. Семь Ступеней. Секрет в послании пирамиды. Он внутри. Всуньте туда
бритвенное лезвие, и брат Бранхам сказал, сейчас наточенный период. Поэтому Бог
натачивает те семь приложений. Прекрасный… ???... острый прямо сейчас. Этому нужно
кое-что на внешней стороне. Дух. Аминь. Так точно.

Я знаю, вы потрясены сегодня утром, потому что нечто… не мог… Бог не открыл этого
вам. Я не знаю. Я читаю только то, что он здесь сказал. Это как бы пробуждает вас, не так
ли? К реальности, не так ли? Аминь. Итак, давайте посмотрим, что он тут сказал.

Взгляните на тех учеников в тот день с одержимым ребёнком-эпилептиком, твердили:
«Выйди из него, дьявол! Выйди из него, дьявол! Выйди из него, дьявол!»

Дьявол посиживал там, говоря: «Ну вы и опозорились! Видите, чем вы занимаетесь?
Иисус сказал вам, Он поручил вам изгонять меня, а ни один из вас не может этого
сделать».

Они не имели семи приложений. О, бывало, я всегда задавался вопросом: «Господь,
посему мы не можем проповедовать… мы проповедуем то, что Павел… что Пётр
проповедовал. Почему мы не имеем той же самой веры?» Бывало, я спрашивал себя. Теперь
я знаю. Не было внутри семи приложений. Я не мог их иметь в 67-м. Их ещё не было
внутри. Не мог иметь их в 68-м. Не мог иметь их в 69-м. Я вижу, как Иосиф сходит, и
воскрешает мёртвых.

Но тогда ещё не пришло Братолюбие. Однако сегодня утром я могу иметь его. И вы
можете иметь его. Он здесь в Храме. «Когда? Где? Я не вижу Его». Он здесь! Он здесь! Он
здесь! Он здесь! Так точно.

Но, брат, когда они увидели, что Он идёт, спокойно…

Кем Он был? Он имел в Себе семь приложений, Слово, механику. И Динамика была на
Нём. Это было Слово.

Ему не надо было ничего говорить. Тот бес сразу перепугался. Он знал, что ему
придётся уйти (верно), потому что пришла Жизнь, не только проповедь, но Жизнь. Сказал:
«Выйди из него». О-о, вот это да! Этого хватило. Спокойно, Он знал, о чём говорил. Он
знал, что делал.

Так вот, “голоса”, голоса семи труб…вернее, голоса семи звёзд, семи посланников. Но
теперь смотрите: «… и семь светильников… перед престолом, которые суть семь
духов Божиих».

«Семь светильников». Давайте тут немножко нарисуем: Престол, святилище,
собрание. Вот здесь было один, два, три, четыре, пять, шесть, семь — семь звёзд, семь
светильников, семь посланников, семь Духов. Это вовсе не означает, что Бог находится в
семи Духах, но семь проявлений того же Святого Духа.

Ого! «Ты хочешь сказать, Павел проявил… имел проявление Семи Духов, когда он
проповедовал Веру?» Точно, так и было.
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«Ириней проявил часть того Духа, когда проповедовал и строил ту скинию в той… в
своей части?» Он так сказал тут. Семь проявлений того же Духа на Престоле, отражающего
Себя на землю через те Звёзды. Аминь? О, вот это да!

Если бы Бог мог просто начать завершать это служение в Нью-Йорке, начиная с этого
дня. Как Он завершает его? Словом. Он доказывает его, и делает его реальным перед вами.
Тогда вы больше не можете сомневаться в нём. Тогда вам придётся пасть ниц и сказать,
воздать славу Богу. Тогда Фома, ты падаешь ниц, и говоришь: «Господь и Бог мой». О-о!
Тянись к семи приложениям, Фома: «Господь и Бог мой».

«Ты хочешь сказать мне, Господь, я сидел здесь 11 лет, и не знал этого?» Нет, ты не знал
этого. Вы были слепы. И поэтому я буду обличать вас. Есть два рода неверия. Он сказал:
«Фома, Я люблю тебя. Я предопределил тебя. Я знаю, на тебе были всякого рода духи.
(Понимаете?) Ты всё сомневался… ???... Видите? Теперь Я пошлю тебя… У Меня есть для
тебя служение, Фома. Ты должен принять эти семь приложений». Вы видите?

Так вот, есть честное сомнение. Оно задаётся вопросом: как это может быть правдой?
Вот, пожалуйста. «Я знаю этого брата Кульмана, но как это произошло? То есть, как это
происходит, когда ты получаешь эти откровения? Ты видишь видение или что? То есть, как
это? Что есть Дух Святой? Я имею в виду, как мог… как ты ощущаешь? То есть, это
какое-то чувство или что?»

Они все с этим приходят. Понимаете? Это сомнение. Видите? Так вот, есть серьёзное
сомнение. Оно знает Евангелие, и отвергает его ради чего-то другого. Но искренний
сомневающийся, он любит тебя. Поэтому, Он говорит вам этим утром истину в любви. Она
очищает вас. Аминь? Выслал отсюда Фому, чтобы это могло быть проповедано сегодня.
Затем Иисус обличает сомнение: «Не будь неверующим, но верующим». Он делает это
сегодня.

И… ???... и показывает, что нет постоянной веры в Иисуса, кроме веры в Него, как в
воскресшего Господа, который был доказанным Словом. «Ого. Ты хочешь сказать, что я не
только должен верить, что Он пришёл в Малахии 4, но я должен верить, что Он снова
здесь?» Да. «О, как же Он пришёл на этот раз?» 2 Петра 1: с 5 по 7. О-о! Вот это характер,
вот это Жизнь!» Да. Божья собственная натура. «Но это было так просто. Почему я не
увидел этого?» Никто и не должен был видеть это. Ты должен ожидать, пока тот камень не
попадёт в тебя.

Это был несвоевременный ячмень. Это только знак, Нью-Йорк, не волнуйся так. Это
только знак, девятый год закончился. С ним покончено. Приготовьтесь теперь для Форт-
Вэйна. Аминь. И поверь мне, брат, с Джорджии они готовы. О, вот это да! Представляете,
что будет, когда всё это дойдёт до Форт-Вэйна? Они ждали целый год. Служители
проповедуют братолюбие по всей стране, по всему миру. Не для этого ли Форт-Вэйн? Я не
знаю.

Но вы, которые в Нью-Йорке, как вам не стыдно. Не… Послушайте, как тебе не стыдно,
Нью-Йорк. Ты, наконец, веришь, Нью-Йорк, что Вера пришла сюда 10-го ноября? Что ж,
Хвала Господу! Ты… Я предоставлю это тебе всё заново. Ты веришь, что добродетель
пришла 26-го декабря, 1965 года? Аминь. И это пришло на Слово. Ты веришь, что знание
пришло в ноябре 68-го, шестого и девятого? И в 1969, О-о, Знание всего мира и то, чем они
занимались, и Аполлоны, и политика, и Кеннеди, и всё, что… Это произошло? Вы это
слышали? Вы имели переживание в 69-м?

Даже нью-йоркские метеорологические службы. Откуда это пришло? От брата
Кульмана? Нет. Знание. Это родилось от откровения, и вы переживали это. Вы сидели
прямо здесь. Знание. Воздержание, мёртвые воскресали. Спустя полтора года, брат Коллинз
воскресил мёртвого. Другой брат воскресил мёртвого, ничего об этом не говорилось.
Наложили запрет на всё Послание. «Следите за братом Кульманом, он может стать
популярным». Воздержание. Ни слова не сказал. Воздержание. Видите?
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Вот что я мог сказать им, за то что они отвергают Бога. И я хочу сказать, брат, я был
искушаем. И потом приходишь сюда, едешь туда, и потом вышла плёнка «Период
Видения». Сестра Дау распространяла её. Все начали звать: «Приезжай сюда». Потому что
они услышали плёнку «Период Видения». И мёртвые были воскрешены. Они сказали:
«Посмотрим, поедет ли он». О, нет. У-у. Я ожидаю нечто другое. Я не знал, чего я ожидаю.
Но нет, это не то.

В 1971, в церкви брата Томми, все там собрались. «Брат Кульман будет говорить». И они
приехали, тут же и они были. Там была женщина с некой травмой в шее. И она попросила,
чтобы за неё помолились. Она приехала… муж привёз её из Виржинии, вот так. Одно
быстрое вращение, вью-ют… всё прошло. Она приехала по вере из Виржинии в Индиану,
чтобы я помолился за неё.

И вот мы тут сидели, понимаете? Аминь? И она приехала туда, и дьявол был там, в
Послании: «Что теперь он будет делать?» С ноября 69-го, я ни слова не говорил ни о чём,
ни о воскресении, ни о чём. И потом я пошёл проповедовать, проповедовать Слово, и они
прервали меня. Сестра Кульман была там. Брат Ли Вэйл был там. Томми до смерти
перепугался.

Итак, я закончил, и посмотрел, а брат Томми опустил голову, и сказал: «Фью-ю». Там
была такая гуща. Я хотел что-то сказать, но я не мог даже… пытаясь петь. И я видел только
его голову. И вот они сидели там, ожидали, когда за них помолятся. Я сказал: «О Боже, как
я буду молиться за этих людей?» Здесь вообще нет веры. Вот, прямо тут сидит дьявол, и
посмеивается: «Что ты будешь теперь делать?»».

И я сказал: «Я помню, однажды, – Воздержание закончилось. Оно рождалось полтора
года. – Я помню, однажды, в ноябре 69-го, маленький чернокожий мальчик был воскрешён
из мёртвых, Элви Дуглас. И его отец, после случившегося, повёл его в понедельник на
осмотр, после того, как он был воскрешён из мёртвых, чтобы убедиться, что мозг не был
повреждён, и всё было в порядке. Он зашёл в гараж верующего, сына Бэнка Вуда, Давида
Вуда. Они, бывало, собирались там по понедельникам с утра, служители, и остальные
братья.

Он зашёл туда, никто с ним не разговаривал. Один грешник, механик, сказал: «Привет
Элви. Я слышал, что Бог сделал для твоего сына». Какой упрёк! Именно это Святой Дух
вытягивал из меня там,  в церкви Томми. Их лица покраснели, полились слёзы. Я сказал:
«Какой вам упрёк! Вот, тут сидит сестра с травмой на шее, приехала сюда из Виржинии, и я
пытаюсь молиться за неё, и посмотрите на себя, сидите там со своим неверием. Как вам не
стыдно!»

Я не мог сдержать этого. Какое пошло обличение, брат! И я сказал: «Нравится вам это
или нет, я буду молиться за больных. Вы можете идти домой, если не хотите
присутствовать. Идите. Собрание всё равно закончилось». Я сказал: «Давай, Ли, хочешь
подойти помолиться за эту сестру здесь?» И он подошёл. «Давай, Томми». Хвала Богу!

И мы помолились за неё. Потом они посмотрели, и не увидели, чтобы что-нибудь
произошло, ничего не произошло. Всемогущество проговорило. На следующее утро они
сидели за завтраком, и она сказала: «Давайте я принесу сахар». Всё прошло. О, Хвала Богу!
Бог и теперь может сделать это! Сейчас! Вы должны верить. Ты должен верить, Нью-Йорк.
Не позволяй этому ускользнуть от тебя. Ты упустил это 9-го июня. Ты упустил в Джорджии.
Не пропусти этого в третий раз! Не пропусти этого, Нью-Йорк, в третий раз. Я верю, это
вот-вот выйдет.

Поэтому не пропустите этого. Пожалуйста, не пропустите. Верь, Фома, пожалуйста. Мой
Бог, прошу тебя, поверь, Фома! Ты получишь Святого Духа, Фома. Вот и всё. Хвала Богу!
Так точно. У-у. Да, сударь.

Престолы, молнии, Семь Фонарей, Светильников, Семь Звёзд, называемые Семью
Духами, означающие проявления Святого Духа, Семь Периодов Церкви у Семи Престолов
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Милости для народа. Вот они. Семь Престолов Милости, Семь Престолов, Семь Церквей,
Семь Звёзд, семь проявлений, Семь Духов, Семь Светильников. О, вот это да! Бог
совершенен. О-о! Вот где мы, друзья.

Я ещё хотел кое-что прочитать вам. Я буду заканчивать. Где тут эта сестра? Аминь. Вы
любите Его! Я собирался прочитать кое-что отсюда, но Он уже это проговорил. Аминь. Вот
тут. Страница 61.

Давайте это изучим.
Тогда давайте приложим к своей вере всё это, чтобы нам полностью возмужать в

облик Христов, соединившись благочестивой любовью, страхом Божьим, почтением в
сердце друг ко другу, глубоким уважением друг ко другу, братской и сестринской любовью;
никакой вульгарности, ничего, кроме одной чистоты жизни Святого Духа. Живите
вместе, будьте Христианином. Ходите с верой. Пусть добродетель Божья протекает
через вас, пусть знание Божье, когда дело касается добра и зла… Когда дьявол
подставляет что-нибудь, что не совсем по Писанию, сторонитесь этого…  сторонитесь
этого.

Наверно, апостолы (вот это) никогда не вели себя так, как мы. Они ходили…наверно,
были людьми немногословными, пока не вставали за кафедру. Они приходили и делали, что
должны были сделать, и уходили. Так точно. У них была сила. У них была добродетель.
Они ни с кем не спорили. Они знали, на чём стояли. Вот и всё. Они знали, во что верили. Они
постоянно ходили в Духе…

Точно как я недавно говорил: один раз кивнуть — вот и всё, что Богу нужно было
сделать, тогда ничто не могло их остановить. Они не задавали вопросов и не разбирались,
не мешкали и не беспокоились, как мы…

«Что он имеет в виду? О чём он говорит?» Видите? Нет. Они просто ходили с Богом.
Нет, сударь. Что же я должен делать?

… следует ли им сделать одно или другое.

Ты выставь ногу, и снова убери её, и, может быть, следует мне, так же. Ну и ну. Вы даже
не представляете, что вы делаете. Понимаете, что я сейчас имею в виду? Делайте это!

Они просто шли  и делали это.

Разве я знал, чем я занимался тут девять лет? Я не знал, что… Я просто проповедовал
Слово, просто делал это. Разве я знал, что я делал в 62-м, 63-м и 64-м до 10 ноября? Сначала
ты должен сделать это по вере, а затем происходит чудо. Разве я знал, что я делал 26
декабря, когда вся Невеста лежала на земле? Брат Бранхам умер, ушёл. Служитель вошёл в
Скинию, и сказал, всё это пустые разговоры. Я навсегда запомнил это. Пус… Пустые
разговоры. Это были Семь Громов. И вышел, и сказал: «Возглас Царя В Стане».

Это был не я. Это Бог отражал в Нью-Йорке Послание с Престола. И пошёл всё дальше и
дальше, и должен был постоянно добавлять. Отправился в Пуэрто-Рико, Эл Янк, самих
служителей даже не было там. Отвезли меня в Пуэрто-Рико. И там на вершине то… Эл Ёнк,
там была форма наковальни. И Бог сказал: «Ты должен лечь на наковальню, чтобы Святой
Дух выковал тебя».

И привёл мне место из Писания, Евреям 10: с 35 по 39: «… исполнив волю Божию…» Я
не знал Божьей воли. Воля Божья есть Божественная Натура. Он сказал: «Исполнив волю
Божью, ты унаследуешь обещанное». Я не знал этого. Он добавлял, а я и не знал.
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Я вернулся в Нью-Йорк, и сказал: «Не волнуйтесь. Мы просто в Слове, вот и всё». Но
это было в 1970 году. Мы думали о 77-м. Помните? Так что в 70-м нам нужно было
Терпение. Поэтому люди не знали, что происходило в 1970, они просто думали, это 77-й.
Так что мы нуждались в Терпении. Он точно знал, в чём мы нуждаемся и в каком году нам
это нужно. Аминь? И потом, Он знал, что нам нужно было уподобиться Богу здесь в Форист
Хиллз, поэтому Он допустил, чтобы некие бесы попытались сжечь то место. Аминь?

И потом Благочестие пришло через огонь. Должны быть огненные испытания. Они
связали нас вместе. Почему? В тот день, 22 октября, я проповедовал об отделении. Мы
лежали тут на полу, плакали, вся церковь, где-то до 3 часов. Дьявол пришёл в ярость,
потому был духовный прорыв. И он пытался сжечь нас. Он знал, что мы будем здесь
сегодня утром. Он знал, мы дойдём до этого сегодня. Так точно. Что произошло?

Есть три внутренних двора, то есть, есть внутренний двор, твоя плоть, святилище. Мы
уже проходили это. И потом, между святилищем и Святым Святых, есть занавес, завеса, это
ваше своеволие. И если вашего своеволия сегодня утром нет, тогда Он может внести
Ковчег. Поставить Ковчег на своё место, окропленный Кровью над Престолом Божьим. У
Бога три Престола. На Небе… Моисей видел образец на горе, и сделал такой на земле. И
Шекина сошла на землю в скинию.

Затем они поместили это в… Моисеев… или Соломонов Храм. Затем, однажды, она
наполнила тело. Аминь. Тогда, именно оно было Местом Божьего Суда, ведь Кровь была в
Нём. Там, в Моисеевом Храме, Кровь находилась на Престоле Милости. Это и было
Престолом Милости. Иисус сказал, что Отец весь суд предал Сыну. Отец никого не судит.
Сын совершает этот труд. И Кровь Милости была в Сыне. И потом, в День Пятидесятницы,
Третий Престол, Престол Милости был в человеческий сердцах. И прямо сейчас он там и
находится.

И затем мы стали Его Голосом, Голосами, множественное число. Мы судим их. Святые
будут судить землю. Он… мы являемся Словом. О, вот это да! Если мы живём им, мы живое
Слово. Тогда Ковчег может войти в твоё сердце. Чем является Ковчег сегодня? Тем же
самым Писанием. Семь Ступеней входят в твоё сердце сегодня утром, и капают на Престол.
Тогда всё там окропляется за тебя Кровью ежедневно. Та Кровь со Словом, с Жизнью.
Жизнь – это Семь Ступеней, Божья натура. О, Хвала Богу! Вот где мы. И как он сказал тут:  

Они просто шли  и делали это. … Этого было достаточно. То-то и оно. Почему?
Откуда они знали, что это был кивок от Бога? У них здесь внутри были все эти
добродетели, все эти качества. И если малейший кивок от Бога соответствовал всему вот
этому и Его Слову, то они знали, что это было Слово Божье, и они сразу шли. Больше не
надо было ни о чём беспокоиться. Когда Бог говорил, они шли.

Так вот, я только что прочитал вам. Я заканчиваю. Я знаю, прошло много времени, но
это моё заключительное послание о верхушке, о Семи Ступенях. И я надеюсь, вы примите
это сегодня. Я верю и молюсь. Я не рассчитываю больше проповедовать так долго, потому
что очень тяжело доносить это наставление, но я верю, Бог докажет его. Он завершит это.

И я знаю только один способ, как быть завершённым: я знаю, что Малахия 4… вышел,
чтобы построить храмы-индивидуумы. В Лаодикии не было ничего другого кроме
избранных семян. Нигде, на всей земле не было человека, который имел в себе Семь
Ступеней. О, вот это да! Он имел их. Он снял Семь Печатей. Сама Седьмая Печать была
снята, но она не была открыта. Затем он раскрыл Седьмую Печать, которая есть Христос. И
когда он раскрыл Христа, Он прогремел Семью таинственными Голосами, тайны.

И никто не должен знать об этом. Но в «Седьмой Печати» брат Бранхам сказал, ты не
можешь знать эти Семь Громов, и не узнаешь, пока Христос не придёт на землю за Своей
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Невестой. Тогда Он расскажет вам. Где-то примерно в то время, когда Он уже готов
появиться, Он даёт вам знать, чем являются Семь Громов.

Так вот, брат Бранхам сказал, что мы можем узнать, чем они являются. Он никогда не
говорил: «Я должен буду вернуться и рассказать вам, что это такое». Он сказал, когда та
группа научится держать в руках Слово, и будут готовы, тогда Семь Громов проговорят
Голосами своими к людям лично. Где? В твоей молитвенной комнате, когда ты заходишь
туда. И сидишь здесь, тебя осеняет. О-о! Да.

Видите, плотские люди молятся о благословении. Но воины молитвы устремляют взоры
к Богу, и молятся, пока не прорвутся за другую завесу. О, вот это да! да, сударь. Вот наше
поручение.

Устрояй меня, о Господь, вот в Это. Да будет Христос моей Главой, действующей
через меня. На моём основании, моей вере в Него, пусть добродетель, знание, воздержание,
терпение, благочестие и братолюбие действуют во мне, о Господь — такова моя молитва.
Мне неважно; чего бы это ни стоило, даже ценой жизни; есть деноминация — нет
деноминации; есть друг — нет друга. Пусть Это действует во мне, (Это пророк говорит.
Аминь) пусть Христова добродетель, Его познание изольются, чтобы я смог научить их.
«Ибо Бог поставил в Церкви апостолов, пророков, учителей, пасторов и евангелистов», —
(Вот, послушайте. Вот моё поручение) всё для усовершенствования и внесения в Неё всех
этих добродетелей, для совершенства Пришествия Сына Божьего.

Вот наше поручение: внести в вас эти Семь Ступеней. И вы отвергли их 9-го и 30-го
июня. Но да будет так, чтобы с этого дня и впредь, по благодати Божьей, вы принимали это.
Вот что мы должны делать. Вы любите Его?

Хорошо. Позвольте, я снова прочту здесь, страница 44.

И Он поставил одних Апостолами, других пророками,..
    Не пытайтесь занять должность другого человека. … иных Евангелистами, иных
пастырями и учителями, к совершению Бога… Разве так написано? Нет. К
совершенствованию кого? Святых. Кто такие святые? Освящённые. Те, кто начал вот
отсюда снизу. … совершению святых, на дело служения (служения Иисуса Христа),..

На дело одного служения, то есть служения Иисуса Христа. Есть только одно, это Слово.
Аминь. Видите?

… для созидания тела Христова (для созидания, Его устроения, созидания), доколе все
придем в единство веры и познания Сына Божия, в мужа совершенного, в уверенность
(о-о, вот это да!) в меру полного облика Божьего.

Вот вам послание. Вот вам тут тайны и то, что происходит в Нью-Йорке. Вот это да!
Можете ли вы принять теперь это, друзья? Теперь вы верите, что всё это время, это было
Послание здесь в Нью-Йорке?

У меня тут полно заметок. Я отложил их. Вот это да! Деяния 1:3: Служение Воскресения,
с верным доказательством, говоря о Царствии Божьем. Вот это да! Я просто ожидаю, когда
бог завершит это служение. Приведёт к высшей точки. Я ожидаю, чтобы Бог вышел на
сцену. Вы верите, друзья? Конечно, я знаю, вы устали, и не вполне осознаёте, что здесь
происходит. Но позвольте мне сказать вам здесь нечто.

Иисус Христос говорил в любви, и Он обличал, как бы, в любви. Понимаете? И тут, в
Луки 24:36, Он сказал:
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… Иисус стал посреди них и сказал им: мир вам. Мир.
Они, смутившись и испугавшись, подумали, что
видят духа.

Знаете, дух пришёл и сказал: «Это не совсем то, чем являются эти Громы». Они
зашевелились. Понимаете?

Но Он сказал им: что смущаетесь, и для чего такие
(ваши) мысли входят в сердца ваши?

А сегодня утром, вы смущаетесь? Входят ли в ваши сердца такие мысли сейчас? А?
Ниспровергните те помышления и всякое превозношение. Вот это да! «Ты не веришь Мне,
Фома? Что ж, вложи туда руки свои, и посмотри, что это. Это Слово». Вот это да!
Послушайте, я ещё здесь скажу в заключение. Откроем песню «Один Из Них». Аминь.

Давайте споём эту песню «Один Из Них». Вы любите Его? Так точно. Ты один из них?
Номер 151 в вашем песеннике. Песенник Верующего, 151. Да, сударь. И я вот что хочу
сказать. Хвала Богу!

Друзья, вы верите, что мы прибыли? Мы здесь. Вот это да! Сегодня, это восьмое
послание. Начиналось с первого. Теперь мы завершаем, всё к этому и идёт. Теперь мы
ожидаем, что Бог сойдёт к нам сюда в это утро. Только подумайте, брат Бранхам имел
Послание Семи Громов, семи таинственных Голосов. Там была и механика и Динамика. Вот
это да! Верно? В его Семигромовом Послании была механика и Динамика.

И он должен был восстановить Веру, которую имели ранние отцы. А какую они имели
Веру? Они имели в себе Веру Семи Ступеней. Они были пирамидой на земле. И вот тут на
земле никого не было в Лаодикии, нигде ничего. Поэтому первое, что он делает, он
посылает Веру отцов-апостолов. Послание Пророка созидает Семь Ступеней в механике,
тело Христово на земле, как оно созидалось на протяжении Семи Периодов Церкви.

И когда оно уже на верхней ступени, он представляет вас Завершающему Камню в
Динамике. Теперь вы там. Царь на… на Своём Престоле. Он восседает там. О, вот это да!
Мы здесь. Мы прибыли.

«Ты хочешь сказать, брат Кульман, что Святой Дух сойдёт в Нью-Йорке?» Да. Я годами
пророчествовал это, но теперь я знаю, что я знаю, что я знаю. Большая разница. Раньше я
просто говорил, когда это осеняло меня, не понимая этого. Но я знаю, что здесь, то же
самое здесь: Голоса, которые были в Семи Периодах Церкви. Тогда в отдельности, но
Пророк всех их собрал, и проговорил Послание всеми семью Голосами в Послании. Аминь,
брат Бен? Ты уловил это, да? Аминь. Так точно.

И это те же самые Голоса, проявление Духа Божьего, Его натуры, которое было в ранней
Церкви. Это здесь, прямо здесь в Нью-Йорке. И, наконец, сегодня утром они приняли это.
Наконец, они впустили Ковчег, не видя его. Ибо когда говорит Всемогущество, произойдёт
чудесное.

«Ты хочешь сказать, что Святой Дух в любой день может сойти?» Да, сударь. Да,
сударыня. Так точно. Это может произойти прямо сейчас. Я не знаю, что Он хочет сделать.
Послушайте, я и разгадывать не хочу, что Он хочет сделать. Он сделает всё, что угодно. Он
всё подготавливает. Я не знаю.

Для чего Он послал сюда брата Баркера? Я не знаю, для чего. Может быть, Он послал его
сюда в эту атмосферу. О, вот это да! Может быть, это такая атмосфера, в которую должен
войти брат Баркер. Аминь. И выйти абсолютно другим. Аминь. Почему? Потому что
Христос здесь в этом Храме. Он сейчас здесь. Бог, Ангел Господень, Существо Божье
сойдёт.
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«Но, брат Кульман, я не понимаю этого, брат Кульман». После того как Моисей
построил Скинию по образцу, показанному на горе, они поместили туда Ковчег, Слово,
Послание, две Скрижали, золотой сосуд с манною. И каждому священнику обещана полная
ложка той же самой оригинальной манны в День Пятидесятницы. И там был жезл Аарона,
прообраз Воскресения, дал цвет и принёс миндали, был внутри Ковчега, прошёл за завесу…
занавес своеволия, и сорвал его Словом Послания. Аминь.

Тогда Слава Шекина наполнила Святое Святых, и святилище также заполнила. И вышла
наружу. Там был Бог. Это было в 1906 году. Он вошёл, и наполнил их Крещением Святого
Духа.

Но после того как Слава Шекина вошла внутрь, Исход, последняя глава, тогда наш
период, Столп Огненный сошёл снаружи. Шекина внутри, в 1906 году. В конце приходит
Малахия 4, и возвращает Семь Ступеней. В 1906 это были дары. Тогда ещё не было готово.
Аминь?

Но Семигромовое Послание Семи Ступеней снова приложено. И, наконец, это
помещено в сердцах в Нью-Йорке. Оно там. А что там? Бритвенное лезвие там, Слово,
Евреям 4:12. Тогда они примут того же Святого Духа? Та же самая оригинальная манна. Она
наполнит их изнутри.

Тогда Бог готов сойти в Усыновлении снаружи. О-о! Он теперь снаружи, Он сокрыт
внутри. Вы знаете, что Он там. Потому что они знали, что там Бог, брат. Так точно. Шекина
была там. Они это знали. И весь Израиль оставался в своих шатрах. И когда они видели, что
Столп Огненный поднимается, трогается с места, «Так говорит Господь», тогда и весь
Израиль шёл. Когда Столп Огненный останавливался, останавливались и они,
останавливалась Скиния, и они возвращались в свои шатры.

В День Пятидесятницы, Столп Огненный вышел из Верхней Комнаты, они спустились
оттуда, шатаясь. Это было по-прежнему внутри, там в Верхней Комнате, затем это вышло
наружу через Петра, сказал: «Вот оно. Это то, о чём Писание, Иоиль говорил». Там была
реальность, это было там. Три тысячи искренних душ сказали: «Мужи, братья, что нам
делать?» «Покайтесь, каждый из вас, и креститесь во Имя Иисуса Христа для прощения
ваших грехов, и вы получите дар Святого Духа». Вы сделали это? Ведь то же самое
Евангелие было восстановлено в Нью-Йорке.

Тот же самый Столп Огненный, это могло бы произойти сегодня утром. Это есть
Существо Божье, может опустится сюда. Господь шёл с ними повсюду, подтверждая Слово,
подтверждая Семь Ступеней, семь приложений, за которые сражались. Он подтверждал не
Джо Кульмана или того или другого… Нет. Он подтверждал Слово в сердцах.

И когда Столп Огненный останавливался, останавливался и Пётр. Однажды, Пётр и
Иоанн шли в Храм, сопровождаемые Столпом Огненным, все водимые Духом Божьим, суть
сыновья Божьи. Они шли туда, и там был человек у ворот, называемых «Прекрасными». Он
сидел там со своим… со своим недомоганием, со своей болезнью, что бы там у него ни
было. У него была нездоровая таранная кость, и он был хромой, искалеченная лодыжка.

И вот Столп Огненный над ними, ведёт их к Дому молитвы, идут в потаённое место,
чтобы попросить что-нибудь у Бога. Аминь? И Бог сказал: «Я воздам явно». Аминь. Затем,
внезапно, Столп Огненный разворачивает их, и там был человек у ворот, называемых
«Прекрасными». Пётр и Иоанн взглянули на того человека. Нечто было над ними, сень
Всемогущего, Всемогущество.

Затем он сказал: «Взгляни на нас. Серебра и золота нет у меня, а что имею…» Что?
Слово. И завершающий Камень там со Словом, Он назывался тогда Краеугольным Камнем.
Аминь? Сегодня Он Завершающий Камень. Хвала Богу! Там был Краеугольный Камень, и
он сказал: «Серебра и золота нет у меня, а что имею… во Имя Иисуса Христа встань».

Но в наш день, он сказал, что это Имя в Громах. Поэтому брат Бранхам сказал, теперь ты
говоришь. Просто скажи это. Тебе не нужно говорить в Его Имя, потому что Он в тебе. То



35

есть, ну, зачем мне говорить: «Во имя Джо Кульмана дай мне что-нибудь». Я и есть Джо
Кульман, который говорит. Аминь. Брат Тони сказал: «У-у. Хорошо». Да, хорошо, брат
Тони, аминь. Понимаете? Это Христос говорит.

Если Мои… вы пребудете во Мне и Мои... Что? Мои слова. Мои слова… От кого? от
Малахии 4 пребудут в вас, просите, чего ни пожелаете. Это здесь в Нью-Йорке. Теперь я
должен говорить это по вере. Понимаете, я знаю, это здесь. О, в четверг утром у меня был
настоящий юбилей. Понимаете, я знаю, что это здесь. Не имеет значения, кто что говорит, я
знаю, что те Семь Ступеней здесь. И когда я обнаружил, что Павел и Ириней, они имели
семь частей от этого в семи разных периодах, и когда я обнаружил вот здесь, на 61 странице,
что ранняя Церковь имела в себе все семь, О-о, тогда я разошёлся не на шутку.

Тогда я… Когда я осознал, что Пророк прогремел мне, Семь Ступеней прогремели вам и
мне, тогда я не могу не пророчествовать. Лев прорычал, Господь Бог сказал, кто не будет
пророчествовать? Поэтому я должен поступать как Пётр. Я не могу не говорить того, что
видел и слышал. И я сказал сегодня утром то, относящееся к Царству Божьему.

И я постоянно буду говорить это, пока Он основательно не подтвердит этого
знамениями, чудесами и чудотворениями. И тогда я закончу, жатва закончилась. «Господь,
Твой слуга стоит на посту служения. Куда повелишь идти?» Я бы хотел снова отправиться в
Тринидад и Южную Америку, и Венесуэлу, и в другие места. Я хотел бы снова поехать туда.
Мои величайшие собрания были в Тринидаде. В Тринидаде они читают Библию и любят
Слово. А какой вызов был брошен тем индейцам и цветным людям там! Они читали Слово,
и сядут спереди со Словом, и видят, как Он сходит и открывает Слово. О-о! Прославления и
восклицания, и «Ого». У них была подготовка. Они читали Библию.

Но у нас здесь в Нью-Йорке такого не было, не так ли? Служители и всё остальное, это
прекрасно, и всё идёт своим чередом. О-о, войди в свою молитвенную комнату и читай
Слово. Аминь? Разве ты не хочешь быть одним из них? Вы понимаете, о чём я говорю
сегодня утром? О, послушайте, это будет становиться всё более и более великим.

Вы… Дверь была открыта вам сегодня утром. И я говорю вам во Имя Господа,
Апостольское служение начнётся отсюда. «Так говорит Послание». Это Бог. Он сказал, там,
где Он сможет найти те Семь Ступеней, Он сказал: «Я завершу их чудесами, знамениями и
чудотворениями, и дарами Святого Духа».

И потом, я знаю, что Семь Ступеней здесь. Тогда ничего не остаётся делать сегодня. Мне
неважно, если они хромые, я сказал, они не могут больше беспокоить меня. Я сказал, я
знаю, Бог проговорил ко мне. Так точно.

Он сказал мне… О-о, они здесь, Семь Ступеней. Затем я обнаружил и осознал, что в
Семи Периодах Церкви они были разделены на семь частей, а ранняя Церковь имела все
семь. Я не мог уловить тайны всего этого, я не мог понять этого. А Бог просто сокрыл это
дело, и разбил их на семь частей. Я сказал: «Вот что Он сделал, и поместил это в
«Откровение Иисуса Христа»». И позволил Пророку открыть это.

Теперь, что делает Пророк? Он выходит вперёд в 63-м, и он возвращается, и открывает
каждую Печать, и идёт дальше до Шестой Печати, и сходит как Седьмая Печать. И потом
гремит во всеуслышание, и никто не понимает, о чём он говорит. Затем, когда некоторые
люди готовы с Семью Ступенями, Тот, Кто прогремел через Малахию 4, не говоря, что это
такое, сходит к тем, кто готов, к той группе, которая может держать Слово в руках. И
возвращается к 1963 году, и объясняет, что такое Седьмая Печать. И потом ездит всюду, и
проповедует это, и Бог ниспосылает Огонь на это, и подтверждает это знамениями,
чудесами и чудотворениями.

И всё, что они говорят – это в Библии. Аминь. Этот день настал. Я задерживаюсь,
потому что это Святой Дух. Я знаю, что уже поздно. Гости здесь. Но это Слово. Мы можем
выйти отсюда и проповедовать 15 минут, и Бог будет просто парить над всем этим местом.
Так и будет. Но этот день – это завершающий Камень для 28 июля. Примите это сейчас.



36

Ангел Господень среди нас сегодня. Так что давайте почтим Его, и будем следить за своими
мыслями, Он здесь. Давайте пребывать в почтении, потому что Он здесь. Он ходит среди
нас прямо сейчас. Он хочет ниспослать на вас немного Огня.

Вы молились. О, Хвала Богу! Вы понимаете, о чём я говорю, вы, там, в подвале, на
балконе, везде? Бог здесь. Пирамида, секрет в Пирамиде. И… и то, что это было. Видите?
Они отвергли Завершающий Камень. Они не захотели принять Слово. Итак, Слово пошло в
Малахии 4, в Пророке, и вкралось с механикой, которая является Словом. Никаких там
ощущений, чувств, никакого пятидесятничества. Оно высохло.

Но всё время рождение, рождение, рождение, рождение, рождение. Теперь Он сходит и
даёт нам силу тех Семи Ступеней. И наши добродетели, посланник влил чистую Воду, и она,
бия ключом, вытолкала мусор. Верно? Вы не можете удержать этого. Всё это
проповедовалось все эти годы. Вы не удержите тех кассет. Она вытолкала прочь мусор,
чтобы добавить к вашей Вере Добродетель, Знание. Воздержание, аминь, и Благочестие, и
Терпение. Но когда доходит до седьмой ступени, Рабочий возвращается, и Он вливает в ваш
каменный ящик Веру, и Бог подтверждает внутри Славой Шекина, а Столп Огненный
наверху. «Так говорит Господь».

О, я знаю ваш разум в крайнем возбуждении сегодня, аминь, так точно. Это здесь, брат.
Брат Эндрю, это здесь. Брат, этот человек из МТИ [Массачусетский Технологический
Институт- Пер], может вычислять всякого рода вещи. Тебе ненужно больше вычислять,
Эндрю. Всё закончилось. Теперь совершилось. Просто верь в это, брат, и это твоё. Аминь.
Так точно. Один из них. Давайте споём, друзья. Давайте встанем. Хвала Господу! Я не буду
извиняться за то, что задержал вас здесь. Это финиш. Слово пришло к вам. Мир вам. «Один
Из Них».

[Поют: «Один Из Них»]

Теперь войдите в ваши молитвенные комнаты и просите Бога. Он знает, в чём вы
нуждаетесь. Но вы должны искать Его. Верно? Отец ищет таких, которые будут поклоняться
Ему в Духе и Истине. Он знает, что у вас есть истина. Он хочет доказать это, Он даст вам
Духа.

[Поют: «Один Из Них»]

Теперь поприветствуй своего брата, и скажи ему, что ты один из них.

[Поют: «Один Из Них»]

О, Хвала Его чудному Имени! Благодарим Тебя, Господь. О, Отец, мы прославляем Тебя
сегодня, Господь. Хвала Тебе, Боже! Мы воздаём хвалу и славу, и благословляем Тебя,
Господь. Небесный Отец, когда мы стоим здесь в Твоём божественном Присутствии,
восклицая от Слова, Боже, пусть это будет памятным днём для Нью-Йорка. Отец, пусть
всякое неверие будет выметено. Сегодня им было доказано, Господь, что те Семь Ступеней
исходят от Бога. Таким было Послание Пророка, которое было скрыто в Слове.

И, Господь, пусть они поймут, что Семь Громов… Я не знаю, что такое Семь Громов, но
эти Семь Громов во мне и в них. И я принял Их, Отец. Но одно мне точно известно,
Господь, что Семь Голосов Семи Периодов Церкви были голосом Павла с Верой, Иринея с
Добродетелью, Мартина с Знанием, Колумбы с Воздержанием, Лютера с Терпением, Веслея
с Благочестием, а Илия имел все Семь.

Поэтому, Я не знаю, что это означает, Господь. Но я знаю, что ранняя Церковь также
имела все Семь. И у них была восьмая, Завершающий Камень, который они называли
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Краеугольным Камнем. В этот день, Господь, мы приняли все Семь Ступеней. Я не знаю,
являются ли они теми же Голосами Семи Громовых Голосов, этого я не знаю, Господь.
Насколько я понимаю, Господь, О-о, Боже, мы знаем, что нечто произошло.

У меня есть откровение, Господь, что Семь Ступеней, которая имела в себе ранняя
Церковь, сейчас здесь в Нью-Йорке. И тогда, я знаю, Господь, если дело обстоит именно
так, Отец, тогда ничто не помешает Тебе выйти на сцену, потому что всё закончилось. Мы
победили, победили всякого духа, мы победили самих себя. И своё «я» ушло, Господь.
Посвящённые храмы, ожидание, очистил от своего «я», уничтожил праведного, Господь, и
воздвиг тех, которые верят Слову… вернее, самоправедных, и дал праведность согласно
Слову.

Поэтому, Отец, как Иов, мы сами себе противны сегодня. Мы имеем откровение сегодня
– Братолюбие. Мы молимся за тех, на кого имеем что-то, и прощаем, Господь. Это всё, что
мы можем сделать, Небесный Отец. Я проповедую послание, и вливаю в них Добродетели.
Это пятикратное служение. Теперь Ты должен подтвердить это, Господь. Это Слово. То же
самое Слово, которое проповедовал Пётр в День Пятидесятницы, сейчас здесь, Господь.

Малахия 4, Твой великий, благородный Пророк восстановил его. А они даже не знали,
что это. Благодарю Тебя, Небесный Отец за это откровение. И, Господь, я люблю каждого
из них, и я понимаю, я благодарю Тебя, Господь, «а к некоторым сострадайте», понимаю,
что многие одежды были запятнаны плотью. Но откровение Братолюбия: я прощаю всех их
за всякое страдание, всякую боль, которая была причинена, Господь. Ибо я осознаю, что Ты
послал это нам, Господь, чтобы мы могли совершенствоваться, воспитываться, обучаться,
правильное поведение, и всё остальное.

И поэтому, в этом было скрытое благословение. И я принимаю каждого в свой дом,
открываю двери, и говорю: «Входи, входи незваный гость». И принимал их. Теперь,
Господь Бог, Я знаю, в это утро Ты открыл их глаза к уразумению Писаний. Пусть их глаза
останутся открытыми, чтобы они могли видеть и понимать, кто Ты. Ты чистое,
незапятнанное Слово Божье. Всемогущество проговорило сегодня утром, Господь. Теперь,
Боже, пусть с этого дня и впредь, происходит чудесное, Отец. Мы приглашаем Тебя в
Местное Христианское Собрание. Благодарю Тебя, Господь. Благодарю, Господь.
Благодарю Тебя, Господь.

Откройте свои сердца. Он входит сейчас. Откройте, поднимите руки, примите Его сейчас
по откровению. Он входит сейчас в ваши сердца. Господь, очисти и отчисти их, Отец. Ты
ниспослал Огонь на это, Господь. Мы почувствовали это. Ты принял это, божественное
принятие. О-о, Боже! Благодарю, Господь. Благодарю, Господь. Давайте споём это. Отец,
мы молим и просим об этом во Имя Иисуса. И пусть последуют знамения. Да свершится
чудесное в то время как мы воздаём Тебе заключительную хвалу. Это… с этого момента
нечто будет происходить, потому что мы здесь. Благодарю, Господь. Давайте споём.

[Поют: «Благодарю, Господь»]

Слово говорит: «Мир вам». Каждая голова склонена, когда мы стоим под Божьим
вдохновением. Брат Курт, не попросишь ли ты о Божьем благословении на Его народ, в то
время как сестра будет тихо продолжать играть, и мы знаем, что Бог в Своём Храме.
Верующих будут сопровождать знамения. С этого момента всё, что угодно может
произойти, друзья. Верьте, когда приходите в Дом Божий. И Бог воздаст вам явно. Да
благословит вас Господь.

Я молюсь и верю, что каждая душа сегодня утром приняла эти Семь Ступеней. Я читал
вам слова Божьего Пророка. Вы можете восклицать и делать всё, что угодно. Ощущения и
волны крещений. Но пока не будет там этих ступеней, пока они не покажут себя, ты просто
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вставляешь снаружи в павлина перья канюка. Поэтому отдёрни занавес своёго «я», сорви
его, и позволь Слову войти.

И когда Он входит на каждый уровень, первое, что ты делаешь, если не имеешь Святого
Духа, Он изливает на тебя Крещением Святым Духом, тогда у тебя будет основание. Затем
Он даст тебе короткий период испытаний и искушений, и тогда ты будешь сокрушён и
переплавлен, и сформирован, и будешь преобразован в облик совершенного мужа. Если ты
уже имеешь Святого Духа, ты принял Семь Ступеней, ты прилагал, прилагал, прилагал,
прилагал, прилагал, Он пошлёт на тебя Столп Огненный, и поставит тебя на служение. Он
пошлёт тебя, потому что ты проверялся и испытывался, и обучался девять, десять лет.
Теперь ты готов.

Вот, о, брат Нино, он готов. О-о! Он готов, брат. Так точно. Бог уже его поставил на
служение. Вы знаете, он готов, он был научен, теперь он подходит к своему усыновлению.
Подумайте об этом. Некий скромный дьякон среди нас готов выйти за эту кафедру, и
отразить вам отблеск с Престола.

Если вы не имеете Святого Духа, войдите в полноту Святого Духа. И тогда все эти вещи
прогремят перед вами, и тогда вы уверуете. Вы прилагали, прилагали, прилагали, быстро,
Он совершит быстрое дело, и обойдёт землю, и всё закончится.

И тогда на земле будет Голос Воскресения, мера от этой полноты будет на каждом
избранном по всему миру. Тогда Голос будет на земле. Тогда он Прогремит, и могилы
откроются. Интересно, должны ли мы дойти до 70-го года в Вавилоне, 1976, потому что 18
апреля 1906 года было землетрясение в Сан-Франциско. 9 апреля 1906 года сошёл Святой
Дух.

Так что мне интересно, когда потенциал Воскресения в них, интересно, будет ли это
Воскресение вместе с землетрясением? Я не знаю. Мне просто интересно. Если так, прошло
40 лет с 1906 по 1946, старые пятидесятнические воины умерли, Ангел Господень сходит с
семенем Авраама. С 1946, 7-го мая по 1976 выходит 30 лет семя Божье в земле, в недрах
земли. Вы послушайте «То, Что Будет», прочтите. Прибавляется, прибавляется,
прибавляется в недрах земли, Тело Иисуса Христа. В конце концов, выльется в Воскресение.
О, вот это да! Мы прибыли, друзья.

Пусть с этого момента и впредь Добродетели свободно входят в вас. Мы будем говорить
о Царствии Божьем. Божьи обетования… и ваши глаза теперь будут открыты на Писание.
Мир вам. Да благословит вас Господь.  
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